Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих

Информационно-библиографический отдел

Бюллетень поступлений изданий РТШ за 2023 год

Оглавление

60. Общественные науки в целом. Обществознание	2
63. История. Исторические науки	2
78. Библиотечная, библиографическая и научно-информационная	
деятельность	3
81. Языкознание (лингвистика)	3
82. Фольклор. Фольклористика	6
83. Литературоведение	6
84. Художественная литература	7
85. Искусство. Искусствознание	25
86. Религия. Мистика. Свободомыслие	28
2. Естественные науки	29
3. Техника. Технические науки	32
5. Здравоохранение. Медицинские науки	32
9. Литература универсального содержания	33
Тифлология	35

60. Общественные науки в целом. Обществознание

Обществознание. 8 класс : учебник для общеобразовательных организаций / Л. Н. Боголюбов, А. Ю. Лазебникова, А. И. Матвеев и др. — Москва : Репро, 2023. — 6 кн. — Перепеч.: М.: Просвещения, 2022. — ISBN 978-5-907674-20-2. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 207434-207439

Обществознание. 9 класс : учебник для общеобразовательных организаций / Л. Н. Боголюбов, А. Ю. Лазебникова, А. И. Матвеев и др. – Москва : Репро, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: М.: Просвещения, 2020. – ISBN 978-5-907674-21-9. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 207423-207427

Острецов, Игорь Николаевич

Введение в философию ненасильственного развития / И. Н. Острецов. — Москва : Логосвос, 2023.-6 кн. — Перепеч.: Москва : Концептуал, 2022.-16+.- ISBN 978-5-419-06019-7. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206470-206487 НД: 206464-206469

63. История. Исторические науки

Агибалова, Е. В.

Всеобщая история. История средних веков. 6 класс : учебник для общеобразовательных организаций / Е. В. Агибалова, Г. М. Донской. – Москва : Репро, 2023. - 5 кн. – Перепеч.: М.: Просвещение, 2022. – ISBN 978-5-907674-11-0. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 207541-207550 НД: 207551-207555

Андриевская, Жанна Викторовна

От девицы до бабы : мир русской женщины / Жанна Андриевская. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023. — 3 кн. — Перепеч.: Ростов-на-Дону : Феникс, 2022. — (12+). — ISBN 978-5-89206-761-4. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205664-205669 НД: 205670-205672

Бгажнокова, И. М.

История Отечества. 7 класс : учебник для общеобразовательных организаций, реализующих адаптированные основные общеобразовательные программы / И. М. Бгажнокова, Л. В. Смирнова. — Москва : Репро, 2023. — 3 кн. — Перепеч.: Москва : Просвещение, 2021. — ISBN 978-5-907674-33-2. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206159-206164

Блокадные воспоминания и дневники незрячих ленинградцев / составитель О. Н. Зинченко. –

Санкт-Петербург : Чтение, 2023.-1 кн. -(12+).-ISBN 978-5-89206-757-7. - Текст (тактильный) :

непосредственный КХ: 205174-205175

НД: 205173 ПФ: 205172

Зимин, Игорь Викторович (1960-)

Царская работа: повседневная жизнь Российского императорского двора. XIX — начало XX в. / Игорь Зимин. — Санкт-Петербург: Чтение, 2023. — 9 кн. — Перепеч.: Москва: Центрполиграф, 2019. — (16+). — ISBN 978-5-89206-783-6. — Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206767-206784 НД: 206785-206793 **История и личность** : приложение к журналу «Литературные чтения». — Санкт-Петербург : Чтение, 2009

Вып. 1 / ред.-сост. О. И. Ястребова. — 2023.-4 кн. — Содерж.: Японский веер : историко-художественный лингвистический роман / С. Потапова. Житие Натальи Петровой : повесть / А. Кисина. — (18+). — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205124-205135 НД: 205120-205123

Вып. 2 / ред.-сост. О. И. Ястребова. — 2023.-4 кн. — Содерж.: Жена изменника : роман : перевод с английского / К. Кент. — (18+). — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205597-205608 НД: 205609-205612

Вып. 3 / ред.-сост. О. И. Ястребова. -2023.-5 кн. - Содерж.: Дочь колдуньи : роман : перевод с английского / К. Кент. -(18+). - Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205916-205930 НД: 205931-205935

Вып. 4 / ред.-сост. О. И. Ястребова. — 2023. — 4 кн. — Содерж.: Личная жизнь Александра I / Н.

Соротокина. – (18+). – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206715-206726 НД: 206727-206730

Сороко-Цюпа, О. С.

История. Всеобщая история. Новейшая история. 10 класс : учебник для общеобразовательных организаций : базовый и углубленный уровни / О. С. Сороко-Цюпа, А. О. Сороко-Цюпа. – Москва : Репро, 2023. – 8 кн. – Перепеч.: Москва : Просвещение, 2021. – ISBN 978-5-907674-24-0. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 207448-207463

Сто великих загадок Крыма / автор-составитель Н. Н. Непомнящий. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023. - 8 кн. — Перепеч.: Москва : Вече, 2021. - (12+). - ISBN 978-5-89206-764-5. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205700-205715

KX: 205700-205715 НД: 205716-205723

78. Библиотечная, библиографическая и научно-информационная деятельность

Ковалева, Лия Евсеевна (русский советский писатель; 1921-)

Талант читателя / Л. Ковалёва; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих"; редактор по Брайлю Тригуб В. Н. — Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 2 кн. — Перепеч.: Москва: Детская литература, 1967. — Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205817-205818

81. Языкознание (лингвистика)

Азбука. 1 класс : учебник для общеобразовательных организаций : в двух частях / В. Г. Горецкий [и др.]. — Москва : Репро, 2023. — Перепеч. : Москва : Просвещение, 2022 Часть 1.-2023.-2 кн. — ISBN 978-5-907674-00-4. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206151-206154

Часть 2. — 2023. - 3 кн. — ISBN 978-5-907674-01-1. — Текст (тактильный) : непосредственный кх: 206155-206158, 206462-206463

Александрова, О. М.

Русский родной язык. 1 класс : учебник для общеобразовательных организаций / О. М. Александрова, Л. А. Вербицкая, С. И. Богданов. – Москва : Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: М.: Просвещение, 2021. – ISBN 978-5-907674-02-8. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206268-206269

НД: 206270

Альбедиль, Маргарита Федоровна

Кто придумал алфавит / Маргарита Альбедиль. — Москва : Репро, 2023.-1 кн. — Перепеч.: Санкт-Петербург : Качели, 2020.-(6+).- ISBN 978-5-907674-82-0. — Текст (тактильный) :

непосредственный КХ: 206419-206420

НД: 206421

Английский язык. 5 класс : Enjoy English. Английский с удовольствием : рабочая тетрадь к учебнику для 5 класса общеобразовательных организаций / М. З. Биболетова, О. А. Денисенко, Н. Н. Трубанева. — Москва : Репро, 2022. — 2 кн. — Перепеч. : Москва : Просвещение, 2021. — ISBN 978-5-907529-09-0. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205014-205015

Английский язык. 6 класс : Enjoy English. Английский с удовольствием : рабочая тетрадь к учебнику для 6 класса общеобразовательных организаций / М. З. Биболетова, О. А. Денисенко, Н. Н. Трубанева. — Москва : Репро, 2023. — 2 кн. — Перепеч. : Москва : Просвещение, 2022. — ISBN 978-5-907674-13-4. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206286-206289 НД: 206290-206291

Биболетова, М. 3.

Английский язык. 5 класс : Enjoy English. Английский с удовольствием : учебник для общеобразовательных организаций / М. З. Биболетова, О. А. Денисенко, Н. Н. Трубанева. – Москва : Репро, 2022. – 5 кн. – Перепеч. : Москва : Просвещение, 2021. – ISBN 978-5-907529-08-3. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205009-205013

Биболетова, М. 3.

Английский язык. 6 класс : Enjoy English. Английский с удовольствием : учебник для общеобразовательных организаций / М. З. Биболетова, О. А. Денисенко, Н. Н. Трубанева. – Москва : Репро, 2023. – 5 кн. – Перепеч. : Москва : Просвещение, 2021. – ISBN 978-5-907674-12-7. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206216-206225 НД: 206226-206230

Биболетова, М. 3.

Английский язык. 7 класс : Enjoy English. Английский с удовольствием : рабочая тетрадь к учебнику для общеобразовательных организаций / М. З. Биболетова, Е. Е. Бабушис. – Москва : Репро, 2023. – 2 кн. – Перепеч. : Москва : Просвещение, 2022. – ISBN 978-5-907674-15-8. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 207428-207431 НД: 207432-207433

Биболетова, М. 3.

Английский язык. 7 класс : Enjoy English. Английский с удовольствием : учебник для общеобразовательных организаций / М. З. Биболетова, Н. Н. Трубанева. — Москва : Репро, 2023. — 5 кн. — Перепеч. : Москва : Просвещение, 2022. — ISBN 978-5-907674-14-1. — Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 207396-207405 НД: 207406-207410

Канакина, В. П.

Русский язык. 1 класс : учебник для общеобразовательных организаций / В. П. Канакина, В. Г. Горецкий. – Москва : Репро, 2023.-2 кн. – Перепеч.: М.: Просвещение, 2021.- ISBN 978-5-907674-04-2. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206173-206176

Канакина, В. П.

Русский язык. 2 класс : учебник для общеобразовательных организаций : в двух частях / В. П. Канакина, В. Г. Горецкий. — Москва : Репро, 2023. — Перепеч. : Москва : Просвещение, 2021 Часть 1.-2023.-2 кн. — ISBN 978-5-907674-05-9. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206165-206168

Часть 2. - 2023. - 2 кн. - ISBN 978-5-907674-06-6. - Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206169-206172

Русский язык. 7 класс : учебник для общеобразовательных организаций : в двух частях / М. Т. Баранов, Т. А. Ладыженская, Л. А. Тростенцова [и др.]. – Москва : Репро, 2023 Часть 1. – 2023. – 3 кн. – Перепеч. : Москва : Просвещение, 2022. – ISBN 978-5-907674-18-9. – Текст

(тактильный): непосредственный КХ: 206207-206212

НД: 206213-206215

Часть 2. - 2023. - 3 кн. – Перепеч. : Москва : Просвещение, 2022. - ISBN 978-5-907674-17-2. - Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206231-206236 НД: 206237-206239

Улыбышева, Марина Алексеевна (российская поэтесса; 1958-)

Как Пушкин русский язык изменил / Марина Улыбышева. — Москва : Репро, 2023.-1 кн. — Перепеч.: Москва : Настя и Никита, 2017.- Текст напечатан через строчку. — (0+).- ISBN 978-5-907674-84-4. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 207539-207540

Универсальный современный школьный комплексный словарь : Максимально полный. 10 в 1 / составитель Н. В. Лободина. – Москва : Репро, 2022. – 7 кн. – Перепеч.: Волгоград : Учитель, [20--?]. – (6+). – ISBN 978-5-907529-90-8. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205487-205493

Французская азбука / главный редактор О. С. Клепикова, редактор по Брайлю Е. В. Шушуева. — Москва : Репро, [2020]. — 1 кн. — Текст напечатан через строчку, параллельно шрифтом Брайля и плоскопечатным шрифтом. — (0+). — ISBN 978-5-907414-01-3. — Текст (тактильный ; визуальный) : непосредственный

KX: 206999-207000

Французский с Шарлем Перро. Кот в сапогах : сказка : метод обучающего чтения Ильи Франка = Le chat botte. – Москва : Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва : Издательство ВКН, 2020. – (12+). – ISBN 978-5-907674-81-3. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206407-206408

Якубовская, Э. В.

Русский язык. 3 класс : учебник для общеобразовательных организаций, реализующих адаптированные основные общеобразовательные программы : в 2 частях / Э. В. Якубовская, Я. В. Коршунова. — Москва : Репро, 2023. — Перепеч.: Москва : Просвещение, 2022 Часть 1.-2023.-1 кн. — БП. — ISBN 978-5-907674-29-5. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 207411-207412

Часть 2. — 2023. — 1 кн. — БП. — ISBN 978-5-907674-30-1. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 207413-207414

82. Фольклор. Фольклористика

Почему мы так говорим? : малая энциклопедия крылатых и образных выражений / составитель А. Харченко. – Москва: Репро, 2023. – 4 кн. – Перепеч.: Ростов-на-Дону: Феникс, 2018. – (0+). – ISBN

978-5-907674-86-8. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 207667-207674 НД: 207675-207678

Русские народные сказки / пересказ А. Толстого, М. Булатова, К. Ушинского. – Москва : Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: Детская литература, 2020. – Содерж.: Теремок; Колобок; Пузырь, соломинка и лапоть; Репка; Волк и козлята; Лисичка со скалочкой; Петушок - золотой гребешок; Маша и медведь; Лисичка-сестричка и волк; Мужик и медведь; По щучьему веленью; Гуси-лебеди; Царевна-лягушка. - (6+). - ISBN 978-5-907674-58-5. - Текст (тактильный): непосредственный

ДО: 206320

KX: 206317-206318

НД: 206319

83. Литературоведение

Басинский, Павел Валерьевич (1961-)

Подлинная история Анны Карениной / Павел Басинский. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 4 кн. –

Перепеч.: Москва: ACT: Редакция Елены Шубиной, 2022. – (16+). – ISBN 978-5-89206-766-9. –

Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205997-206004 НД: 206005-206008

Ильина, С. Ю.

Чтение. 4 класс: учебник для общеобразовательных организаций, реализующих адаптированные основные общеобразовательные программы: в 2 частях / С. Ю. Ильина. – Москва: Репро, 2023. –

Перепеч.: Москва: Просвещение, 2022

Часть 1. – 2023. – 2 кн. – ISBN 978-5-907674-31-8. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 207611-207614

Часть 2. – 2023. – 2 кн. – ISBN 978-5-907674-32-5. – Текст (тактильный): непосредственный KX: 207615-207618

Кристи, Агата (английская писательница; 1890-1976)

Автобиография / Агата Кристи; перевод с английского В. Н. Чемберджи, И. Доронина. – Москва: Репро, 2023. – 11 кн. – Перепеч.: Москва: Эксмо, 2020. – (16+). – ISBN 978-5-907674-87-5. – Текст

(тактильный): непосредственный

KX: 207254-207275 НД: 207276-207286 ПФ: 207287-207297

Лебедев, Юрий Владимирович

Литература. 10 класс: учебник для общеобразовательных организаций: в 2 частях. – Москва: Репро, 2023. – Перепеч.: Москва: Просвещение, 2020

Часть 1. - 2023. - 7 кн. - ISBN 978-5-907674-25-7. - Текст (тактильный) : непосредственный KX: 206240-206253

Часть 2. – 2023. – 7 кн. – ISBN 978-5-907674-26-7. – Текст (тактильный): непосредственный KX: 206254-206267

Литературное чтение на родном русском языке. 1 класс : учебное пособие / О. М. Александрова, М. И. Кузнецова, В. Ю. Романова и др. – Москва: Репро, 2023. – 2 кн. – Перепеч.: М.: Просвещение, 2022. – ISBN 978-5-907674-03-5. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 207440-207443 НД: 207444-207445

Твен, Марк (американский писатель; 1835-1910)

Из «Автобиографии» : перевод с английского / Марк Твен. – Москва : Логосвос, 2023. – 5 кн. –

Перепеч.: Москва: ФТМ, 2021. – 16+. – ISBN 978-5-419-06604-5. – Текст (тактильный):

непосредственный КX: 206586-206595 НД: 206581-206585 ПФ: 206576-206580

Филлипетти, Сандрин

Стендаль / Сандрин Филлипетти ; перевод с французского Елены Чижевской. – Москва : Репро, 2022.

-4 кн. – Перепеч.: Москва : Молодая гвардия, 2012. – (16+). – ISBN 978-5-907529-93-9. – Текст

(тактильный): непосредственный

АБ: 205445-205448 KX: 205453-205456 HД: 205449-205452

Чуковская, Лидия Корнеевна (русская писательница; 1907-1996)

Памяти детства: Мой отец – Корней Чуковский / Лидия Чуковская. – Москва: Репро, 2022. – 4 кн. –

Перепеч.: Москва: Волчок, 2020. – (12+). – ISBN 978-5-907529-94-6. – Текст (тактильный):

непосредственный АБ: 205425-205428 КХ: 205433-205436 НД: 205429-205432

84. Художественная литература

Акунин, Борис (российский писатель; 1956-)

История Российского Государства. Время Николая II. После тяжелой продолжительной болезни / Борис Акунин. — Санкт-Петербург: Чтение, 2023. — 5 кн. — Перепеч.: Москва: АСТ, 2021. — (16+). — Запрещено для детей. Настоящий материал (информация) произведён, распространён и (или) направлен иностранным агентом ЧХАРТИШВИЛИ ГРИГОРИЙ ШАЛВОВИЧ либо касается деятельности иностранного агента ЧХАРТИШВИЛИ ГРИГОРИЙ ШАЛВОВИЧ. — ISBN 978-5-89206-759-1. — Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 205649-205658 ПФ: 205659-205663

Акунин, Борис (российский писатель; 1956-)

Он уходя спросил: роман / Б. Акунин. — Санкт-Петербург: Чтение, 2023. — 4 кн. — Перепеч.: Москва: АСТ, 2022. — (16+). — Запрещено для детей. Настоящий материал (информация) произведён, распространён и (или) направлен иностранным агентом ЧХАРТИШВИЛИ ГРИГОРИЙ ШАЛВОВИЧ либо касается деятельности иностранного агента ЧХАРТИШВИЛИ ГРИГОРИЙ ШАЛВОВИЧ. — ISBN 978-5-89206-770-6. — Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 206009-206016 НД: 206017-206020 ПФ: 206021-206024

Алеников, Владимир Михайлович (российский писатель; 1948-)

Звезда упала. История любви и ненависти : роман / В. М. Алеников. – Санкт-Петербург : Чтение, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Москва : Рипол-классик, 2019. – (16+). – ISBN 978-5-89206-749-2. – Текст

(тактильный): непосредственный

КХ: 205242-205251 НД: 205237-205241 ПФ: 205232-205236

Андерсен, Ханс Кристиан (датский писатель; 1805-1875)

Дикие лебеди: сказка / Ханс Кристиан Андерсен; перевод с датского А. Ганзен. – Москва: Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: Качели, 2019. – Текст напечатан через строчку. – (6+). – ISBN 978-

5-907674-49-3. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206321-206322

НД: 206323

Андерсен, Ханс Кристиан (датский писатель; 1805-1875)

Дюймовочка: сказка / Ханс Кристиан Андерсен; перевод с датского А. Ганзен. – Москва: Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: Качели, 2018. – Текст напечатан через строчку. – (6+). – ISBN 978-

5-907674-50-9. – Текст (тактильный): непосредственный

ДО: 206312

KX: 206309-206310

НД: 206311

Бабенко, Владимир Григорьевич (1950-)

Отчего и почему : зоологические сказки / Владимир Бабенко. — Москва : Репро, 2023. - 1 кн. — Перепеч.: Москва : Алтей-Бук, 2018. - (6+). - ISBN 978-5-907674-51-6. — Текст (тактильный) :

непосредственный КХ: 206409-206410

НД: 206411

Барбери, Мюриель (французский писатель; 1969-)

Элегантность ежика: роман / Мюриель Барбери; перевод с французского Н. Мавлевич, М. Кожевниковой. – Москва: Логосвос, 2023. – 4 кн. – Перепеч.: Москва: Азбука, 2014. – 16+. – ISBN 978-5-419-06583-3. – Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 206604-206611 НД: 206600-206603 ПФ: 206596-206599

Бликсен, Карен (датская писательница; 1885-1962)

Из Африки : роман / Карен Бликсен ; перевод с английского А. Ю. Кабалкина. — Москва : Логосвос, 2023. - 5 кн. — Перепеч.: Москва : ACT, 2018. - 16+. — ISBN 978-5-419-06366-2. — Текст (тактильный)

: непосредственный КХ: 206566-206575 НД: 206561-206565 ПФ: 206556-206560

Богданова, Ирина Анатольевна

Три Анны : роман / Ирина Богданова. — Москва : Репро, 2023. - 9 кн. — Перепеч.: Москва : Сибирская Благозвонница, 2018. - (12+). - ISBN 978-5-907674-35-6. — Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 207121-207147 НД: 207148-207156 ПФ: 207157-207165

Брукс, Джеральдин (1955-)

Год чудес : роман / Джеральдин Брукс ; перевод с английского С. Арестовой. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023.-5 кн. — Перепеч.: Москва : Фантом Пресс, 2022.-(18+).- ISBN 978-5-89206-772-0. —

Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 206045-206054 НД: 206055-206059 ПФ: 206060-206064

Вакула, Павел (польский детский писатель)

Яичница Колумба: истории о великих путешественниках: повесть / Павел Вакула; перевод с польского С. Э. Карпенко. – Москва: Репро, 2023. – 3 кн. – Перепеч.: Санкт-Петербург: Москва: Речь, 2019. – (6+). – ISBN 978-5-907674-83-7. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206398-206403 НД: 206404-206406

Вересаев, Викентий Викентьевич (русский и советский писатель; 1867-1945)

Записки врача: [повесть] / В. Вересаев; СПб ГБУК «Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих»; редактор по Брайлю Тригуб В. Н. – Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Санкт-Петербург: Азбука, 2020. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205824-205828

Верещагин, Василий Васильевич (русский художник и литератор; 1842-1904)

Гималаи, Сибирь, Америка. Мои пути и дороги: очерки, наброски, воспоминания / В. В. Верещагин; СПб ГБУК «Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих»; редактор по Брайлю И. Л. Гришин. – Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. – 8 кн. – Перепеч.: Москва: Эксмо, 2020. – 12+. – Текст (тактильный): непосредственный KX: 206113-206120

Викторианский детектив / СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих"; редактор по Брайлю И. Л. Гришин. – Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. – 3 кн. – Перепеч.: Не только Холмс. Детектив времен Конан Дойла. Москва: Иностранка, 2009 (Антология викторианской детективной новеллы). – 12+. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206914-206916

Войнич, Этель Лилиан (английская писательница; 1864-1960)

Овод: роман / Этель Лилиан Войнич; перевод с английского Н. Волжиной. – Москва: Репро, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Москва : Правда, 1975. – (16+). – ISBN 978-5-907674-42-4. – Текст (тактильный) : непосредственный KX: 206433-206447

Воронкова, Любовь Федоровна (детская писательница; 1906-1976)

Девочка из города: повесть / Любовь Воронкова. – Москва: Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: Эксмо, 2012. – (6+). – ISBN 978-5-907674-52-3. – Текст (тактильный): непосредственный KX: 206327-206328

Всё детское чтение: детский сад: 3-4 года. – Москва: Репро, 2023. – 3 кн. – Перепеч.: Москва: ACT, 2020. — 3аглавие на корешке: Детский сад. 3-4 года. — (0+). — ISBN 978-5-907674-69-1. — Tekct(тактильный): непосредственный

KX: 206389-206394 НД: 206395-206397

Гайдар, Аркадий Петрович (детский писатель; 1904-1941)

Горячий камень: сказка; Четвертый блиндаж: рассказ / Аркадий Гайдар. – Москва: Репро, 2023. – 1 кн. – (Библиотека школьника). – Перепеч.: Ростов-на-Дону: Феникс, 2021. – (6+). – ISBN 978-5-907674-71-4. – Текст (тактильный): непосредственный

ДО: 206418

KX: 206415-206416

НД: 206417

Гашек, Ярослав (чешский писатель; 1883-1923)

Рассказы: перевод с чешского / Ярослав Гашек; редактор по Брайлю И. Л. Гришин; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". - Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. – 3 кн. – Перепеч.: Марафонский бег: избранное / Гашек Я. Москва: Молодая гвардия, 1973; Собрание сочинений в шести томах. Москва: Художественная литература, 1984. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205044-205046

Гиляровский, Владимир Алексеевич (русский и советский писатель; 1853-1935)

Москва и москвичи : сборник очерков и рассказов / Владимир Гиляровский. – Москва : Репро, 2023. – 8 кн. – Перепеч.: Москва: Алгоритм, 2017. – (16+). – ISBN 978-5-907674-97-4. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 207346-207353

Гончаров, Иван Александрович (русский писатель; 1812-1891)

Обыкновенная история: роман / Иван Александрович Гончаров. – Москва: Репро, 2023. – 6 кн. – (Внеклассное чтение). – Перепеч.: Москва: Правда, 1981. – (16+). – ISBN 978-5-907674-78-3. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 207180-207191 НД: 207192-207197

Гончаров, Иван Александрович (русский писатель; 1812-1891)

Фрегат «Паллада»: очерки путешествия : в двух томах / И. Гончаров ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих" ; редактор по Брайлю В. Н. Тригуб. — Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — Перепеч.: Москва : Художественная литература, 1978

Том 1 / редактор по Брайлю Н. В. Тригуб. – 2023. – 7 кн. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205833-205839

Том 2 / редактор по Брайлю Н. В. Тригуб. – 2023. - 10 кн. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206103-206112

Гончарова, Марианна Борисовна (1967-)

Гадкий котёнок: [повесть] / Марианна Гончарова; редактор по Брайлю И. Л. Гришин; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". — Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 1 кн. — Перепеч.: Москва: Время, 2021. — Текст (тактильный): непосредственный

ДО: 206917

Григорович, Дмитрий Васильевич (русский писатель; 1822-1900)

Повести и рассказы / Д. В. Григорович. – Москва : Репро, 2023. – 4 кн. – Перепеч.: Москва : Правда, 1990. – Содерж.: *Петербургские шарманщики. Деревня* : Рассказы. *Неудавшаяся жизнь* : повесть. – (16+). – ISBN 978-5-907674-36-3. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 207679-207690

Детское чтение : приложение к журналу «Литературные чтения». — Санкт-Петербург : Чтение, 2004-Вып. 1 / [ред.-сост. Э. Н. Розова]. — 2023. — 4 кн. — Содерж.: Тысячелетний мальчик или удивительная история Альфи Монка : перевод с английского / Р. Уэлфорд. Рыжий по имени Рэд : повесть / П. Верещагин. Шоколадный крокодил : стихотворения / Тим Собакин. НАШ ЗООПАРК. ЭТО ИНТЕРЕСНО. ВЕСЕЛАЯ ПЕРЕМЕНКА. ЗАРЯДКА ДЛЯ УМА. — (12+). — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205140-205147 НД: 205136-205139

Вып. 2 / [ред.-сост. Э. Н. Розова]. — 2023. — 4 кн. — Содерж.: Тысячелетний мальчик или удивительная история Альфи Монка (окончание) : перевод с английского / Р. Уэлфорд. Катя и крокодил : киноповесть / Н. Гернет и Г. Ягдфельд . Три ржаных колоска ; Как тролли на свой лад Рождество справляли / З. Топелиус. Приключения Вахмурки и Мухмурки (по мотивам чешской сказки) : повесть / В. Постников. ЗВОНКИЕ РИФМЫ. НАШ ЗООПАРК. ЭТО ИНТЕРЕСНО. ВЕСЕЛАЯ ПЕРЕМЕНКА. ЗАРЯДКА ДЛЯ УМА. — (12+). — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205613-205620 НД: 205621-205624

Вып. 3 / [ред.-сост. Э. Н. Розова]. — 2023. — 4 кн. — Содерж. : Загадки Чаро-парка, или В поисках пропавшего пони / М. Лазаренская. Подвиг Чика ; Чик - играющий судья : рассказы / Ф. Искандер. Рыцарский дневник : перевод с английского / Р. Платт. Стихи / Саша Черный. Ермак - атаман, открывший Сибирь / М. Калишевский. ЗВОНКИЕ РИФМЫ. НАШ ЗООПАРК. ЭТО ИНТЕРЕСНО. ВЕСЕЛАЯ ПЕРЕМЕНКА. ЗАРЯДКА ДЛЯ УМА. — (12+). — Текст (тактильный) : непосредственный кх: 205936-205943 НД: 205944-205947

Вып. 4 / [ред.-сост. Э. Н. Розова]. – 2023. – 4 кн. – Содерж.: Зверский детектив / А Старобинец. Египетский дневник : перевод с английского / Р. Платт. Потапов, двойка! : рассказы / Т. Крюкова. ЗВОНКИЕ РИФМЫ. НАШ ЗООПАРК. ЭТО ИНТЕРЕСНО. ВЕСЕЛАЯ ПЕРЕМЕНКА. ЗАРЯДКА ДЛЯ УМА. – (12+). – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206731-206738 HД: 206739-206742

Добросоцкий, Виктор Иванович (1961-)

Белый лебедь : роман / Виктор Добросоцкий. — Москва : Репро, 2023. - 2 кн. — Перепеч.: Добросоцкий В. И. Театр Жизни : роман. Москва : Вече, 2022. (Проза нового века). — (12+). — ISBN

978-5-907674-77-6. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 207625-207628

Дойл, Артур Конан (английский писатель; 1859-1930)

Изгнанники : роман / Артур Конан Дойл ; перевод с английского В. А. Скороденко, Г. П. Злобина. – Москва : Репро, 2023.-6 кн. – Перепеч.: Москва : Вече, 2021.-(12+).- ISBN 978-5-907674-43-1. –

Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 207354-207371 НД: 207372-207377 ПФ: 207378-207383

Драгунская, Ксения Викторовна (российская писательница; 1965-)

Туда нельзя: четыре истории с эпилогом и приложением: роман; Трепетные истории: текст для театра / Ксения Драгунская. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 3 кн. – Перепеч.: Москва: Время, 2021. – (16+). – ISBN 978-5-89206-777-5. – Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 206825-206830 НД: 206831-206833 ПФ: 206834-206836

Драйзер, Теодор (американский писатель; 1871-1945)

Сестра Керри : роман / Теодор Драйзер ; перевод с английского М. Волосова. — Москва : Репро, 2022. — 9 кн. — Перепеч.: Санкт-Петербург : Азбука ; Азбука-Аттикус, 2019. — ISBN 978-5-907529-43-3. —

Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205379-205387, 205397-205405

ПФ: 205388-205396

Железников, Владимир Карпович (русский советский писатель; 1925-2015)

Чучело: повесть / Владимир Железников. – Москва: Репро, 2022. – 3 кн. – (Внеклассное чтение). –

Перепеч.: Москва: ACT, 2020. – (12+). – ISBN 978-5-907529-82-3. – Текст (тактильный):

непосредственный АБ: 205410-205412 КХ: 205413-205415

Зартайская, Ирина Вадимовна (российская детская писательница; 1958-)

Истории для дошкольников / И. Зартайская ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих" ; редактор по Брайлю В. Н. Тригуб. — Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 1 кн. — Перепеч.: Москва : БИНОМ. Лаборатория знаний, 2018 ; Санкт-Петербург : Качели, 2018 ; Москва : Нигма, 2018; 2019; 2020; 2021 ; Санкт-Петербург : Поляндрия, 2018; Москва : ЭНАС-КНИГА, 2020 ; Санкт-Петербург : Питер, 2022. — Содерж.: Пряник и Вареник. Друзья навек ; Пряник и Вареник. В гостях ; Пряник и Вареник. Страшные звуки ; Пряник и Вареник. Дождь ; Кто такая мама ; Осень медвежонка ; Никто меня не любит ; Когда твой папа - тигр ; Куда ползет улитка ; Зайчонок Тим идет в школу ; Море в подарок ; Сюрприз для мамы ; Подарок для мышки ; Цыпленок Яшка, который любил драться ; Гуля нашла друзей. — 0+. — Текст (тактильный) : непосредственный

ДО: 206095

Зартайская, Ирина Вадимовна (российская детская писательница; 1958-)

Истории для школьников / И. Зартайская ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих" ; редактор по Брайлю В. Н. Тригуб. — Санкт-Петербург :

СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 2 кн. — Перепеч.: Зартайская И. Самый...Москва : Эгмонт Россия ЛТД, 2018 ; Бульдог Ройка. Москва : Нигма, 2022 ; Слон в... Санкт-Петербург : Поляндрия, 2015 ; Принцесса... Санкт-Петербург : Акварель, 2015 ; Когда медведь... Санкт-Петербург : Поляндрия, 2020 ; Я слышу. Москва : Премудрый Сверчок, 2013 ; Тени. Ростов н/Д : Феникс, 2021. — Содерж.: Не поверишь ; Завтрак ; Археолог ; Я сказал ; Превращения ; Талант ; Каша ; Как-то зимой ; Папа-герой; Ерунда ; Междометия ; Весна ; Иногда ; Бульдог Ройка ; Слон в музее ; Принцесса Ниточка ; Когда медведь влюблен ; Я слышу ; Мой папа ; Тени. — 6+. — Текст (тактильный) : непосредственный ДО: 206096-206097

Зартайская, Ирина Вадимовна (российская детская писательница; 1958-)

Истории для юных бунтарок / И. Зартайская ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих" ; редактор по Брайлю В. Н. Тригуб. — Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 2 кн. — Перепеч.: Москва : АСТ, 2020. — 0+. — Текст (тактильный) : непосредственный

ДО: 206098-206099

Золя, Эмиль (французский писатель; 1840-1902)

Доктор Паскаль : роман / Эмиль Золя ; перевод с французского Е. Яхниной. — Москва : Логосвос, 2023.-6 кн. — Перепеч.: Москва : Эксмо, 2019.-16+. — ISBN 978-5-419-06255-9. — Текст

(тактильный): непосредственный

KX: 206494-206511 НД: 206488-206493

Измайлова, Ирина Александровна (1950-)

Собор : роман с архитектурой : выпуск II / Ирина Измайлова. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023.-6 кн. — Перепеч.: Москва : Вече, 2021.-(12+).- ISBN 978-5-89206-762-1. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205724-205735 НД: 205736-205741 ПФ: 205742-205747

Имшенецкая, Маргарита Викторовна (русская писательница; 1883-1972)

Забытая сказка. Письма об ушедшей любви. Об ушедшей России : роман / Маргарита Викторовна Имшенецкая. – Москва : Репро, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Москва : Русский Хронографъ, 2021. – (16+). – ISBN 978-5-907674-37-0. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 207556-207570 НД: 207571-207575

Искандер, Физиль Абдулович (советский и российский детский писатель; 1929-2016)

Детство Чика: повести / Фазиль Абдулович Искандер. — Москва: Репро, 2022. — 10 кн. — (Внеклассное чтение). — Перепеч.: Москва: Время, 2018. — Содерж.: Ночь и день Чика; Чаепитие и любовь к морю; Животные в городе; Защита Чика; Чик и Пушкин; Чик знал, где зарыта собака; Чик на охоте; Подвиг Чика; Чик идет на оплакивание; Чик и лунатик; Чик - играющий судья; Страшная месть Чика; Возмездие; Чик чтит обычаи; Чик и белая курица. — (12+). — ISBN 978-5-907529-83-0. — Текст (тактильный): непосредственный

АБ: 205457-205466 KX: 205477-205486 НД: 205467-205476

Каверин, Вениамин Александрович (русский, советский писатель; 1902-1989)

Освещенные окна: роман [в двух частях] / Вениамин Каверин. — Москва: МИПО Репро, 2023. —

Перепеч.: Москва: Современник, 1976

Часть первая: Детство и юность. -2023. - 4 кн. -(16+). - ISBN 978-5-907674-38-7. - Текст

(тактильный): непосредственный

KX: 207318-207329 HД: 207330-207333

Часть вторая: Опасный переход. – 2023. – 3 кн. – (16+). – ISBN 978-5-907674-39-4. – Текст

(тактильный): непосредственный

KX: 207334-207342 НД: 207343-207345

Кент, Ханна (австралийская писательница; 1985-)

Вкус дыма : роман / Ханна Кент ; перевод с английского Т. Кухты. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023. — 5 кн. — Перепеч.: Москва : Синдбад, 2016. - (18+). - ISBN 978-5-89206-769-0. - Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 206025-206034 НД: 206035-206039 ПФ: 206040-206044

Киплинг, Редьярд (английский писатель; 1865-1936)

Отчего у верблюда горб ; Слоненок : сказки / Редьярд Киплинг ; перевод с английского К. И. Чуковского, С. Я. Маршака. – Москва : Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва : Детская литература, 2019. – Текст напечатан через строчку. – (0+). – ISBN 978-5-907674-53-0. – Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 206313-206314

НД: 206315

Коллинз, Уильям Уилки (английский писатель; 1824-1889)

Отель с привидениями : роман : рассказы / Уилки Коллинз. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023. — 4 кн. — Перепеч.: Москва : АСТ, 2021. — Содерж.: Безумный Монктон ; Женщина из сна : рассказы. — (12+). — ISBN 978-5-89206-755-3. — Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 205308-205315 НД: 205304-205307 ПФ: 205300-205303

Кошачьи истории: сборник / СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих"; редактор по Брайлю Гришин И. Л. — Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 1 кн. — Перепеч.: Чучело-мяучело.../ М. Яснов. Москва: КомпасГид, 2013; История о том... / С. Нурдквист. Москва, 2020; Школа пугливых.../ А. Поттер. Москва: Редкая птица, 2020; Двое из.../ Р. Хелпс. Санкт-Петербург: Гудвин, 2020; Мяули / Д. Керр. Москва: Мелик-Пашаев, 2018. — Содерж.: Кисуня и Крысуня / М. Яснов; История о том, как Финдус потерялся, когда был маленьким / Свен Нурдквист; Школа пугливых котиков / А. Поттер; Двое из чайника / Рейси Хелпс; Прощай, Мяули / Джудит Керр. — Текст (тактильный): непосредственный ДО: 205832

Кронин, Арчибальд Джозеф (английский писатель; 1896-1981)

Замок Броуди: роман / Арчибальд Кронин; перевод с английского М. Абкиной. — Москва: Логосвос, 2023. — 11 кн. — Перепеч.: Москва: Иностранка: Азбука-Аттикус, 2016. — 16+. — ISBN 978-5-419-06256-6. — Текст (тактильный): непосредственный

АБ: 206512-206522 KX: 206534-206555 НД: 206523-206533

Кулиев, Кайсын Шуваевич (1917-1985)

Краса земная : избранная лирика : перевод с балкарского / Кайсын Кулиев. — Москва : Репро, 2022. — 4 кн. — Перепеч.: Москва : Советская Россия, 1980. — (12+). — ISBN 978-5-907529-53-3. — Текст (тактильный) : непосредственный

АБ: 205437-205440 KX: 205441-205444

Лановенко, Виктор Александрович (русский советский писатель; 1945-)

Космонавт : повесть / Виктор Лановенко. — Москва : Репро, 2022. - 2 кн. — Перепеч.: Москва : Волчок, 2021. - (16+). — ISBN 978-5-907529-59-57. — Текст (тактильный) : непосредственный

АБ: 205406-205407 КХ: 205408-205409

Левитанский, Юрий Давидович (русский поэт и переводчик; 1922-1996)

Полночное окно : стихотворения : стихотворения / Юрий Левитанский. – Санкт-Петербург : Чтение,

2023. – 2 кн. – Перепеч.: Москва : АСТ, 2022. – (12+). – ISBN 978-5-89206-784-3. – Текст

(тактильный): непосредственный

КХ: 206897-206900 НД: 206901-206902 ПФ: 206903-206904

Легкое чтение : альманах : приложение к журналу «Литературные чтения». — Санкт-Петербург : Чтение, 2005-

Вып. 1 / гл. ред. О. Н. Пилюгин. — 2023. — 4 кн. — Содерж.: Тун. Лето в розовом городе : повесть / Γ .

Маркос. Рассказы из сборника "Знакомьтесь : Мистер Муллинер" : перевод с английского / П. Г.

Вудхаус. – (18+). – Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 205152-205163 НД: 205148-205151 Ф3: 205164-205167

Вып. 2 / гл. ред. О. Н. Пилюгин. – 2023. – 4 кн. – Содерж.: Девять жизней Роуз Наполитано : роман : перевод с английского / Д. Фрейтас. – (18+). – Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 205625-205636 НД: 205637-205640 ФЗ: 205641-205644

Вып. 3 / гл. ред. О. Н. Пилюгин. — 2023. - 4 кн. — Содерж.: Исповедь свекрови, или Урок Парацельса: роман / В. Колочкова. Мы в садовников играли: рассказ / Л. Рубальская. Любви все возрасты: рассказ / Т. Алюшина. Дуэнья: рассказ / Т. Тронина. — (18+). — Текст (тактильный):

непосредственный КX: 205948-205959 НД: 205960-205963 Ф3: 205964-205967

Вып. 4 / гл. ред. О. Н. Пилюгин. — 2023.-4 кн. — Содерж.: Свадьба собаки на сене : роман / Н. Миронина. Неровный загар : перевод с финского / Й. Синисало. Куртка / Р. Всеволодов. — (18+).- Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 206743-206754 НД: 206755-206758 ФЗ: 206759-206762

Литературный альманах : приложение к журналу «Литературные чтения». — Санкт-Петербург : Чтение, 1995-

Вып. 1 / ред.-сост. О. И. Ястребова. — 2023. — 4 кн. — Содерж.: Кондратьев и Леля: роман / А. Гриневский. Непрерывная эстафета добра и любви / Л. Абрамова. Любовь; Парамон и Аполлинария; Ангел совместной работы; Баллада о безрассудстве: рассказы / Д. Калиновская. — (18+). — Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205112-205119 НД: 205108-205111

Вып. 2 / ред.-сост. О. И. Ястребова. -2023.-5 кн. - Содерж.: 1984: роман: перевод с английского / Дж. Оруэлл. -(18+). - Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205585-205594

НД: 205595-205596, 205840-205842

Вып. 3 / ред.-сост. О. И. Ястребова. – 2023. – 4 кн. – Содерж.: Темные воды : роман / Е. Перова. Мусульманин : повесть; Отец мой шахтер ; Деревья ; Молитва : рассказы / В. Залотуха. – (18+). – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205904-205911 НД: 205912-205915 Вып. 4 / ред.-сост. О. И. Ястребова. – 2023. – 4 кн. – Содерж.: Последний коммунист : повесть / В.

Залотуха. Почта духов ; Рассказы Александра Сергеича / А. Киров. – (18+). – Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 206703-206710 НД: 206711-206714

Лиханов, Альберт Анатольевич (детский писатель; 1935-2021)

Сломанная кукла: роман / Альберт Лиханов. – Москва: Репро, 2023. – 4 кн. – Перепеч.: Москва:

ИОКЦ "Детство. Отрочество. Юность", 2020. – (12+). – ISBN 978-5-907674-40-0. – Текст

(тактильный): непосредственный

КХ: 207298-207309 НД: 207310-207313 ПФ: 207314-207317

Лондон, Джек (американский писатель; 1876-1916)

Маленькая хозяйка большого дома: роман / Джек Лондон; перевод с английского В Станевич. –

Москва: Репро, 2022. – 6 кн. – Перепеч.: Москва: Эксмо, 2019. – (16+). – ISBN 978-5-907529-49-6. –

Текст (тактильный): непосредственный

АБ: 205343-205348 КХ: 205361-205366 НД: 205355-205360 ПФ: 205349-205354

Маккалоу, Колин (австралийская писательница; 1937-)

Поющие в терновнике : роман / Колин Маккалоу ; перевод с английского Норы Галь. – Москва :

Репро, 2023.-11 кн. - Перепеч.: Москва : ACT, 2022.-(16+).- ISBN 978-5-907674-44-8.- Текст

(тактильный): непосредственный

КХ: 207477-207509 ПФ: 207510-207520

Макквесчин, Карен (1961-)

Лунное дитя : роман / Карен Макквесчин ; перевод с английского М. Лидман. — Санкт-Петербург :

Чтение, 2023.-5 кн. – Перепеч.: Москва : ЭКСМО, 2022.-(12+).- ISBN 978-5-89206-773-7. – Текст

(тактильный): непосредственный

KX: 206080-206089 НД: 206090-206094

Манн, Томас (немецкий писатель; 1875-1955)

Новеллы / Томас Манн ; перевод с немецкого Т. Исаевой, И. Каринцевой. — Москва : Репро, 2023.-4 кн. — Перепеч.: Санкт-Петербург : Азбука-классика, 2002. — Содерж.: Маленький господин Фридеман ; Луизхен ; Тонио Крёгер ; Смерть в Венеции ; Марио и фокусник. — (16+). — ISBN 978-5-907674-45-5.

- Текст (тактильный): непосредственный

KX: 207238-207249 НД: 207250-207253

Маринина, Александра Борисовна (автор детективов; 1957-)

Тьма после рассвета: роман / Александра Маринина. – Москва: Репро, 2023. – 6 кн. – Перепеч.:

Москва: Эксмо, 2022. – (16+). – ISBN 978-5-6049244-4-0. – Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 207075-207092 НД: 207093-207098 ПФ: 207099-207104

Маршак, Самуил Яковлевич (переводчик; 1887-1964)

Двенадцать месяцев: сказка-пьеса / Самуил Яковлевич Маршак. – Москва: Репро, 2023. – 2 кн. –

Перепеч.: Москва: ACT, 2021. – (0+). – ISBN 978-5-907674-54-7. – Текст (тактильный):

непосредственный КХ: 207601-207604

Матвеева, Анна Александровна (1972-)

Каждые сто лет: роман с дневником / Анна Матвеева. — Санкт-Петербург: Чтение, 2022. — 10 кн. — Перепеч.: Москва: ACT: Редакция Елены Шубиной, 2022. — (16+). — ISBN 978-5-89206-763-8. —

Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 205748-205767 НД: 205768-205777 ПФ: 205778-205787

Михалков, Сергей Владимирович (русский советский писатель; 1913-2009)

Басни / Сергей Михалков. — Москва : Репро, 2023. - 2 кн. — Перепеч.: Москва : Художественная литература, 1984. - (12+). - ISBN 978-5-907674-47-9. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206427-206432

Михалков, Сергей Владимирович (русский советский писатель; 1913-2009)

Детям / Сергей Михалков. — Москва : Репро, 2023. - 1 кн. — Перепеч.: Москва : Детская литература, 1970. - (0+). - ISBN 978-5-907674-55-4. - Текст (тактильный) : непосредственный КХ: <math>207521-207522

НД: 207523

Михалков, Сергей Владимирович (русский советский писатель; 1913-2009)

Стихи и песни о войне / Сергей Михалков. – Москва : Репро, 2023.-1 кн. – Перепеч.: Москва : АСТ, 2020.-(12+).- ISBN 978-5-907674-48-6. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206341-206343

НД: 206344

Михалков, Сергей Владимирович (русский советский писатель; 1913-2009)

Три поросенка : сказка / Сергей Михалков. – Москва : Репро, 2023. - 1 кн. – Перепеч.: Москва : АСТ, 2021. -Текст напечатан через строчку. – (0+). -ISBN 978-5-907674-56-1. – Текст (тактильный) : непосредственный

ДО: 207535

KX: 207532-207533

НД: 207534

Михеева, Тамара Витальевна (русская писательница; 1979-)

Дети Дельфинов: повесть / Тамара Михеева. – Москва: Репро, 2022. – 3 кн. – Перепеч.: Москва: КомпасГид, 2017. – (6+). – ISBN 978-5-907529-63-2. – Текст (тактильный): непосредственный

АБ: 205416-205418 KX: 205422-205424 HД: 205419-205421

Набоков, Владимир Владимирович (русский и американский писатель; 1899-1977)

Дар : роман / Владимир Набоков. — Москва : Репро, 2023. - 7 кн. — Перепеч.: Санкт-Петербург : Азбука-Аттикус, 2020. - (16+). - ISBN 978-5-907674-92-9. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206348-206361

Некрасов, Андрей Сергеевич (детский писатель; 1907-1987)

Приключения капитана Врунгеля : повесть / А. С. Некрасов. — Москва : Репро, 2023. - 2 кн. — (Библиотека школьника). — Перепеч.: Ростов-на-Дону : Проф-Пресс, 2021. - (12+). - ISBN 978-5-907674-58-7. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 207204-207205 HД: 207206-207207

Немирович-Данченко, Василий Иванович (русский писатель; 1844-1936)

Соловки : воспоминания и рассказы из поездки с богомольцами / В. И. Немирович-Данченко ; редактор по Брайлю И. Л. Гришин ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". — Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 3 кн. — Перепеч.: Санкт-Петербург : П. П. Сойкин, 1904. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206925-206927

Одоевский, Владимир Федорович (русский писатель; 1803-1869)

Городок в табакерке : рассказ / Владимир Одоевский. — Москва : Репро, 2023. - 1 кн. — (Внеклассное чтение). — Перепеч.: Ростов-на Дону : Феникс, 2021. — Текст напечатан через строчку. — (0+). — ISBN 978-5-907674-79-0. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 207446-207447

Оксье, Джонатан (1981-)

Ночной садовник : роман / Джонатан Оксье ; перевод с английского О. Москаленко. – Санкт-Петербург : Чтение, 2023. – 4 кн. – Перепеч.: Москва : Клевер-Медиа-Групп, 2019. – (12+). – ISBN 978-5-89206-776-8. – Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 206881-206888 НД: 206889-206892 ПФ: 206893-206896

Окуджава, Булат Шалвович (русский поэт, прозаик, автор и исполнитель песен; 1924-1997) Искусство кройки и шитья: повести и рассказы / Булат Окуджава. — Москва: Репро, 2022. — 3 кн. — Перепеч.: Москва: Время, 2018. — Содерж.: Будь здоров, школяр; Новенький как с иголочки; Автобиографические анекдоты. — (12+). — ISBN 978-5-907529-41-0. — Текст (тактильный):

непосредственный АБ: 205367-205369 КХ: 205376-205378

НД: 205373-205375 ПФ: 205370-205372

Остер, Григорий Бенционович (сценарист; 1947-)

38 попугаев : сказочные истории / Γ . Остер. – Москва : Репро, 2023. – 3 кн. – Перепеч.: Москва : АСТ, 2020. – Печать через строчку. – (0+). – ISBN 978-5-6049243-3-4. – Текст (тактильный) :

непосредственный ДО: 206964-206966 КХ: 206955-206960 НД: 206961-206963

Острый сюжет : альманах : приложение к журналу «Литературные чтения». – Санкт-Петербург : Чтение, 1999-

Вып. 1 / [ред.-сост. Т. Г. Новикова]. – 2023. – 4 кн. – Содерж.: Браслет с Буддой : роман / И.

Бачинская. – (18+). – Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 205078-205089 НД: 205074-205077 Ф1: 205090-205093 Ф3: 205094-205097

Вып. 2 / [ред.-сост. Т. Г. Новикова]. -2023.-4 кн. - Содерж.: Ожерелье : роман : перевод с английского / М. Уиттен. -(18+).- Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 205555-205566 НД: 205551-205554 Ф1: 205567-205570 Ф3: 205571-205574

Вып. 3 / [ред.-сост. Т. Г. Новикова]. -2023.-4 кн. - Содерж.: Мое злое сердце : роман : перевод с немецкого / В. Дорн. -(18+). - Текст (тактильный) : непосредственный

КX: 205870-205881 НД: 205882-205885 Ф1: 205886-205889 Ф3: 205890-205893

Вып. 4 / [ред.-сост. Т. Г. Новикова]. -2023.-4 кн. - Содерж.: Последний вечер встречи : роман / Т.

Бочарова. – (18+). – Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 206669-206680 НД: 206681-206684 Ф1: 206685-206688

Пикуль, Валентин Саввич (русский советский писатель; 1928-1990)

Реквием каравану PG-17 : роман / Валентин Пикуль. — Москва : Репро, 2023. - 4 кн. — Перепеч.: Москва : Вече, 2020. - (12+). - ISBN 978-5-907674-41-7. — Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 207576-207587 ПФ: 207588-207591

Погодин, Радий Петрович (русский советский писатель; 1925-1993)

Ожидание: три повести об одном и том же / Радий Погодин. – Москва: Репро, 2023. – 3 кн. – (Внеклассное чтение). – Перепеч.: Санкт-Петербург: Петербургский альянс содействия культуре, 2022. – (12+). – ISBN 978-5-907674-80-6. – Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 207166-207171 НД: 207172-207174 ПФ: 207175-207177

Поляков, Юрий Михайлович (российский писатель; 1954-)

Совдетство: poман / Юрий Поляков. — Санкт-Петербург: Чтение, 2023. — 5 кн. — Перепеч.: Москва: ACT, 2021. — (16+). — ISBN 978-5-89206-747-8. — Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 205198-205207 НД: 205193-205197 ПФ: 205188-205192

Поляринов, Алексей Валерьевич (писатель, переводчик; 1986-)

Риф: роман / Алексей Поляринов. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Москва: ЭКСМО, 2022. – (18+). – ISBN 978-5-89206-758-4. – Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 205788-205797 НД: 205798-205802 ПФ: 205803-205807

Поэзия : сборник. — Санкт-Петербург : Чтение, 2009-

Вып. 1 / [ред.-сост. О. И. Ястребова]. — 2023.-1 кн. — В содерж.: Поэтические юбилеи : Стихотворения / Ш. Петефи ; Избранные стихотворения / Б. Чичибабин ; Стихи и песни, прозвучавшие на концерте в Эссене / А. Городницкий. Поэзия наших дней : Из сборника «Исповедальная пора» / М. Замшев ; Стихи / Д. Крылов. Стихи поэтов-переводчиков : Стихи последних лет / П. Грушко. — (16+). — Текст (тактильный) : непосредственный

HД: 205048 ПФ: 205047 Ф3: 205051

KX: 205049-205050

Вып. 2 / [ред.-сост. О. И. Ястребова]. — 2023. — 1 кн. — В содерж.: Поэтические юбилеи : Одно стихотворение / Н. Берг ; Стихи в русских переводах / Э. Ростан ; Избранное / Н. Агнивцев ; Стихи разных лет / В. Нарбут ; Из поэтического наследия / Н. Заболоцкий ; Памяти Николая Заболоцкого / С. Кекова ; Стихотворения / В. Берестов ; Из неопубликованного / И. Лиснянская. Поэзия последних лет : Стихи из цикла "Первейший язык " / Γ . Князев ; Стихи из цикла "На стрижином языке" / Γ . Русаков ; "Весны моей уставшее крыло..." / В. Молчанов. Из редакционной почты : Крымская тетрадь / М. Елисеева. — (16+). — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205526-205527

НД: 205525 ПФ: 205524 Ф3: 205528

Вып. 3 / [ред.-сост. О. И. Ястребова]. — 2023.-1 кн. — В содерж.: Поэтические юбилеи : Стихотворения / Э. Бронте. Лирика / Ф. Пессоа. Стихотворения / Ф. Г. Лорка. Стихи из книги "Заходерзости" / Б. Заходер. Поэзия последних лет : Журнальные публикации / Ю. Кублановский. — (16+). — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205845-205846 НД: 205844 ПФ: 205843 Ф3: 205847

Вып. 4 / [ред.-сост. О. И. Ястребова]. — 2023.-1 кн. — В содерж. : Поэтические юбилеи : А. Мицкевич, Брюсов , Д. Паркер, Э. Асадов, М. Танич, Г. Гампер, О. Григорьев. ПОЭЗИЯ недавнего времени : Стихи / О. Бешенкова. "Потому что я сказала : я на войне" (Женщины-поэты о воюющей Новороссии) : А. Долгарева, Т. Коптелова, М. Ватутина. — (16+). — Текст (тактильный) :

непосредственный КХ: 206642-206643

НД: 206645 ПФ: 206644 ФЗ: 206646

Пушкин, Александр Сергеевич (русский поэт; 1799 - 1837)

Медный всадник : петербургская повесть : поэма / А. С. Пушкин ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих" ; редактор по Брайлю: Гришин И. Л. – Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Санкт-Петербург : Азбука, 2019. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205831

Пушкин, Александр Сергеевич (русский поэт; 1799-1837)

Повести Белкина / Александр Пушкин. — Москва : Репро, 2023. - 2 кн. — (Библиотека школьника). — Перепеч.: Ростов н/Д : Феникс, 2019. - (12+). - ISBN 978-5-907674-72-1. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 207117-207120

Пушкин, Александр Сергеевич (русский поэт; 1799-1837)

Руслан и Людмила : поэма / Александр Сергеевич Пушкин. – Москва : Репро, 2023. – 1 кн. – (Библиотека школьника). – Перепеч.: Москва : Белый город, 2002. – (12+). – ISBN 978-5-907674-73-8. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206460-206461

Пэтчетт, Энн (1963-)

Голландский дом: роман / Энн Пэтчетт; перевод с английского С. Кумыша. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Москва: Синдбад, 2022. – (16+). – ISBN 978-5-89206-775-1. – Текст (тактильный): непосредственный

КХ: 206861-206870 НД: 206871-206875 ПФ: 206876-206880

Раскович, Эмили

Айдахо: роман / Эмили Раскович; перевод с английского С. Арестовой. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Москва: Фантом Пресс, 2021. – (18+). – ISBN 978-5-89206-767-6. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206065-206074 НД: 206075-206079

Ремарк, Эрих Мария (немецкий писатель; 1898-1970)

На Западном фронте без перемен: роман / Эрих Мария Ремарк; перевод с немецкого Н. Федоровой. – Москва: Репро, 2023. – 3 кн. – Перепеч.: Москва: ACT, 2021. – (16+). – ISBN 978-5-907674-46-2. – Текст (тактильный): непосредственный КХ: 207592-207600

Рождественский, Роберт Иванович (русский советский поэт; 1932-1994)

Сборник стихотворений / Р. Рождественский; редактор по Брайлю И. Л. Гришин; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". — Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 1 кн. — Перепеч.: Рождественский Р. И. Друзьям...Москва: Советский писатель, 1986. Рождественский Р. И. Землю спасти. Москва: Известия, 1984. — Текст (тактильный): непосредственный

Рубина, Дина Ильинична (израильская и русская писательница; 1953-)

Маньяк Гуревич: роман / Дина Рубина. — Санкт-Петербург: Чтение, 2023. — 6 кн. — Перепеч.: Москва

: ЭКСМО, 2022. — (18+). — ISBN 978-5-89206-750-8. — Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 205220-205231 НД: 205214-205219 ПФ: 205208-205213

Рязанцев, Леонид Евгеньевич (незрячий автор; 1867-1942)

Слепой Ивка: повесть / Всеволод Рязанцев. — Москва: Репро, 2023. - 1 кн. — Перепеч.: Москва: Молодая гвардия, 1930. - (16+). - ISBN 978-5-907674-91-2. — Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206324-206325

НД: 206326

Саид, Курбан (псевдоним)

Девушка из золотого рога: роман / Курбан Саид; перевод с немецкого С. Алухановой. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 4 кн. – Перепеч.: Москва: ООО "Ад Маргинем Пресс", 2021. – (16+). – ISBN 978-5-89206-754-6. – Текст (тактильный): непосредственный

КX: 205292-205299 НД: 205288-205291 ПФ: 205284-205287

Скотт, Вальтер (английский писатель; 1771-1832)

Роб Рой : роман / Вальтер Скотт ; перевод с английского Н. Д. Вольпин. — Москва : Репро, 2023.-10 кн. — Перепеч.: Москва : Эксмо, 2008.-(12+).- ISBN 978-5-907674-96-7. — Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 207208-207227 НД: 207228-207237

Соболев, Леонид Сергеевич (русский советский писатель; 1898-1971)

Зеленый луч: [повесть] / Л. Соболев; редактор по Брайлю В. Н. Тригуб; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". — Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 4 кн. — Перепеч.: Соболев Л. С. Собрание сочинений: в 5 томах. Том 3. Москва: Советская Россия, 1988. — Текст (тактильный): непосредственный НД: 206929-206932

Соболев, Леонид Сергеевич (русский советский писатель; 1898-1971)

Морская душа: [рассказы] / Л. Соболев; редактор по Брайлю В. Н. Тригуб; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". — Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 11 кн. — Перепеч.: Соболев Л. С. Собрание сочинений: в 5 томах. Том 2. Москва: Советская Россия, 1987. — Текст (тактильный): непосредственный НД: 206933-206943

Стендаль (французский писатель; 1783-1842)

Воспоминания эгоиста / Стендаль ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих" ; редактор по Брайлю Гришин И. Л. — Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 2 кн. — Перепеч.: Стендаль. Собрание сочинений : в 12 томах : Том 12. М.: Правда, 1978. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205829-205830

Степанов, Владимир Александрович (детский писатель; 1949-)

Россия — моя Родина : стихи / Владимир Степанов. — Москва : Репро, 2023.-1 кн. — Перепеч.: Москва : Вакоша, 2021.-(6+). — ISBN 978-5-907674-59-2. — Текст (тактильный) : непосредственный ДО: 206347

KX: 206345-206346

Стивенсон, Роберт Льюис (английский писатель; 1850-1894)

Вересковый мед : баллада / Роберт Льюис Стивенсон ; перевод с английского С. Я. Маршака. –

Москва: Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: КОНТАКТ-КУЛЬТУРА, 2018. – (12+). – ISBN 978-

5-907674-74-5. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 207178-207179

Стивенсон, Роберт Льюис (английский писатель; 1850-1894)

Катриона: роман / Роберт Стивенсон; перевод с английского О. В. Ротштейн. – Москва: Репро, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Москва: Лабиринт Пресс, 2019. – (12+). – ISBN 978-5-6049244-2-6. – Текст

(тактильный): непосредственный

КХ: 207030-207039 НД: 207040-207044 ПФ: 207045-207049

Стивенсон, Роберт Льюис (английский писатель; 1850-1894)

Похищенный : роман / Роберт Стивенсон ; перевод с английского О. В. Ротштейн. — Москва : Репро, 2023.-4 кн. — Перепеч.: Москва : Лабиринт Пресс, 2019.-(12+).- ISBN 978-5-6049244-1-9. — Текст

(тактильный): непосредственный

КХ: 207014-207021 НД: 207022-207025 ПФ: 207026-207029

Стихи о весне / составитель С. Ф. Дмитренко. – Москва : Репро, 2023. – 3 кн. – (Библиотека школьника). – Перепеч.: Москва : Эксмо, 2008. – (12+). – ISBN 978-5-907674-75-2. – Текст

(тактильный): непосредственный

КХ: 207384-207389 НД: 207390-207392 ПФ: 207393-207395

Тарковский, Арсений Александрович (русский советский поэт; 1907-1989)

Стихотворения и поэмы / Арсений Тарковский. – Москва : Репро, 2023. – 4 кн. – Перепеч.: Москва :

Профиздат, 2000. – (16+). – ISBN 978-5-907674-95-0. – Текст (тактильный) : непосредственный

АБ: 206377-206380 KX: 206385-206388 НД: 206381-206384

Твен, Марк (американский писатель; 1835-1910)

Приключения Тома Сойера: повесть / Марк Твен; перевод с английского К. Чуковского. – Москва:

Репро, 2023. – 4 кн. – Перепеч.: Москва: ACT, 2021. – (6+). – ISBN 978-5-907674-61-5. – Текст

(тактильный): непосредственный

KX: 206448-206455 HД: 206456-206459

Твен, Марк (американский писатель; 1835-1910)

Том Сойер - сыщик : повесть / Марк Твен ; перевод с английского Б. Грибанова. – Москва : Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва : ЭНАС-КНИГА, 2018. – (12+). – ISBN 978-5-907674-62-2. – Текст

(тактильный): непосредственный

КХ: 207536-207537 НД: 207538

Твен, Марк (американский писатель; 1835-1910)

Том Сойер за границей : повесть / Марк Твен ; перевод с английского И. Гуровой. — Москва : Репро, 2023. - 2 кн. — Перепеч.: Москва : ЭНАС-КНИГА, 2018. - (12+). - ISBN 978-5-907674-63-9. — Текст

(тактильный): непосредственный

KX: 207111-207114 НД: 207115-207116

Тик, Людвиг (немецкий поэт; 1773-1853)

Эльфы: [сказка] / Людвиг Тик; перевод с немецкого: Д. Ю. Лещик; Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих; редактор по Брайлю В. Н. Тригуб. — Санкт-

Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 1 кн. — Перепеч.: Tieck L. Die Elfen // Project Gutenberg: Free eBooks (Проект "Гутенберг") [электронный ресурс]: http://www.projekt-gutenberg.org/tieck/elfen.html. —

Текст (тактильный): непосредственный

ДО: 205816

Толстой, Алексей Константинович (поэт; 1817-1875)

Князь Серебряный / А. К. Толстой; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих"; редактор по Брайлю В. Н. Тригуб. — Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 7 кн. — Перепеч.: Толстой А. Князь Серебряный // Российская историческая проза. Том 1. Книга 2. Середина — конец XIX века. М.: Эксмо, 2021. С.5-231. (Президентская историческая библиотека). — 12+. — Текст (тактильный): непосредственный КХ: 206121-206127

Толстой, Алексей Николаевич (русский советский писатель; 1882-1945)

Золотой ключик, или Приключения Буратино: повесть-сказка / Алексей Толстой. – Москва: Репро, 2023. – 2 кн. – Перепеч.: Санкт-Петербург: Качели, 2021. – (6+). – ISBN 978-5-907674-64-6. – Текст (тактильный): непосредственный

ДО: 207466-207467 KX: 207464-207465

Толстой, Лев Николаевич (русский писатель; 1828-1910)

Холстомер : история лошади : повесть / Лев Николаевич Толстой. — Москва : Репро, 2023. - 1 кн. — Перепеч.: Москва : Белый город, 2019. - (16+). - ISBN 978-5-907674-76-9. — Текст (тактильный) :

непосредственный КХ: 206412-206413

ПФ: 206414

Трэверс, Памела Линдон (английская писательница; 1899-1996)

Мэри Поппинс : сказочная повесть / Памела Трэверс ; пересказ Бориса Заходера. — Москва : Репро, 2023. - 2 кн. — Перепеч.: Москва : POCMЭT, 2019. - (6+). - ISBN 978-5-907674-65-3. - Текст

(тактильный): непосредственный

ДО: 207530-207531 KX: 207524-207527 НД: 207528-207529

Тургенев, Иван Сергеевич (русский писатель; 1818-1883)

Ася ; Первая любовь : повести / И. С. Тургенев ; Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих ; редактор по Брайлю М. В. Озеров. — Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 3 кн. — Перепеч.: Ленинград : Лениздат, 1974. — Текст (тактильный) : непосредственный

КX: 205016-205018

Ульева, Елена Александровна (детская писательница; 1973-)

Энциклопедия для малышей в сказках / Елена Ульева. — Москва : Репро, 2023. - 3 кн. — Перепеч.: Ростов н/Д : Феникс, 2018. — Текст напечатан через строчку. — (0+). — ISBN 978-5-6049244-6-4. —

Текст (тактильный): непосредственный

ДО: 206976-206978 KX: 206967-206972 НД: 206973-206975

Унсет, Сигрид

Кристин, дочь Лавранса: роман в 3 книгах / Сигрид Унсет; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих"; пер. с норвежского М. Дьяконова. — Санкт-Петербург, 2020-. — Перепеч.: Санкт-Петербург: Азбука-Классика, 2001 Кн. 2: Хозяйка / редактор по Брайлю Н. В. Тригуб. — 2023. — 8 кн. — Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205019-205026

Эпоха невинности : роман / Эдит Уортон ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих" ; перевод с английского М. Беккер ; редактор по Брайлю В. Н. Тригуб. – Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. – 6 кн. – Перепеч.: Москва : АСТ, 2013. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206944-206949

Успенский, Глеб Иванович (писатель; 1843-1902)

Письма из Сербии / Глеб Успенский; редактор по Брайлю И. Л. Гришин; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". — Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 1 кн. — Перепеч.: Успенский Г. И. Полное собрание сочинений: в 14 томах. Том 4. Москва, 1949. — Текст (тактильный): непосредственный НД: 206924

Устинова, Татьяна Витальевна (автор детективов; 1968-)

Роковой подарок : новое расследование Мани Поливановой : роман / Татьяна Устинова. — Москва : Репро, 2023. - 5 кн. — Перепеч.: Москва : Эксмо, 2022. - (16+). - ISBN 978-5-6049243-3-3. - Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 207050-207064 НД: 207065-207069 ПФ: 207070-207074

Фантазии и предвидения : приложение к журналу «Литературные чтения». — Санкт-Петербург : Чтение, 2006-

Вып. 1 / [ред.-сост. Т. Г. Новикова]. -2023.-4 кн. - Содерж.: Пожиратели душ: роман: перевод с английского / П. ван Арсдейл. -(18+). - Текст (тактильный): непосредственный КХ: 205168-205171

Вып. 2 / [ред.-сост. Т. Г. Новикова]. -2023.-4 кн. - Содерж.: Царица вод и осьминогов ; Исчезновение поцелуя ; Серебряные башмачки ; Дочь Адольфа : повести / Е. Хаецкая. -(18+).- Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205645-205648

Вып. 3 / [ред.-сост. Т. Г. Новикова]. -2023.-4 кн. - Содерж.: Оковы разума : роман / Д. Казаков. - (18+). - Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205968-205971

Вып. 4 / [ред.-сост. Т. Г. Новикова]. -2023.-4 кн. - Содерж.: Столкновение с бабочкой : роман / Ю. Арабов. -(18+). - Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206763-206766

Фицджеральд, Фрэнсис Скотт (американский писатель; 1896-1940)

По эту сторону рая : роман / Фрэнсис Скотт Фицджеральд ; перевод с английского М. Лорие. — Москва : Репро, 2023.-5 кн. — Перепеч.: Санкт-Петербург : Азбука, 2019.-(16+).- ISBN 978-5-907674-93-6. — Текст (тактильный) : непосредственный

АБ: 206362-206366 KX: 206372-206376 НД: 206367-206371

Флобер, Гюстав (французский писатель; 1821-1880)

Госпожа Бовари : роман / Гюстав Флобер ; перевод с французского А. Ромма. — Москва : Репро, 2023. — 6 кн. — Перепеч.: Москва : АСТ : Астрель, 2011.-(16+).- ISBN 978-5-907674-94-3. — Текст (тактильный) : непосредственный

АБ: 206329-206334 КХ: 206335-206340

Хитров, Вадим (российский писатель; 1948-)

Секретный агент по морскому делу: роман / Вадим Хитров. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 8 кн. – Перепеч.: Санкт-Петербург: ООО "Морское наследие", 2021. – (16+). – ISBN 978-5-89206-753-9. – Текст (тактильный): непосредственный

КX: 205268-205283 НД: 205260-205267 ПФ: 205252-205259

Хогарт, Энн (английский писатель; 1913-1993)

Мафин и его веселые друзья: сказки / Энн Хогарт; перевод с английского Ольги Образцовой. – Москва: Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: Лабиринт Пресс, 2019. – (0+). – ISBN 978-5-6049243-2-7. – Текст (тактильный): непосредственный

ДО: 206986

KX: 206983-206984

НД: 206985

Хрестоматия для детского сада. Младшая группа: песенки, потешки, приговорки, заклички, загадки, пословицы, поговорки, приметы, сказки, стихи, рассказы / составитель А. Н. Печерская. – Москва: Репро, 2023. – 2 кн. – Перепеч.: Москва: Русское слово – учебник, 2021. – (6+). – ISBN 978-5-907674-70-7. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 207619-207622 HД: 207623-207624

Цыферов, Геннадий Михайлович (детский писатель; 1930-1972)

Паровозик из Ромашкова и другие сказки / Геннадий Цыферов. – Москва : Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва : Школьная книга, 2021. – Текст напечатан через строчку. – Содерж.: Жил на свете Слоненок ; Китенок ; Разноцветны жираф. – (0+). – ISBN 978-5-6049244-7-1. – Текст (тактильный) : непосредственный

ДО: 206982

KX: 206979-206980

НД: 206981

Чарская, Лидия Алексеевна (детская писательница; 1875-1937)

Один за всех: повесть о жизни великого подвижника земли Русской / Лидия Чарская. — Москва: Репро, 2023. — 2 кн. — Перепеч.: Москва: Вече, 2014. — (6+). — ISBN 978-5-907674-90-5. — Текст

(тактильный): непосредственный

КХ: 207105-207108 ПФ: 207109-207110

Чуковский, Корней Иванович (русский советский писатель; 1882-1969)

Айболит: сказка / К. И. Чуковский. – Москва: Репро, 2022. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: АСТ, 2021. – Текст напечатан через строчку, параллельно шрифтом Брайля и плоскопечатным шрифтом. – (0+). – ISBN 978-5-6049-2430-3. – Текст (тактильный; визуальный): непосредственный

KX: 207006-207007

НД: 207008 ПФ: 207009

Чуковский, Корней Иванович (русский советский писатель; 1882-1969)

Мойдодыр: сказка / К. И. Чуковский. – Москва: Репро, 2022. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: АСТ, 2021. – Текст напечатан через строчку, параллельно шрифтом Брайля и плоскопечатным шрифтом. – (0+).

- ISBN 978-5-6049-2431-0. - Текст (тактильный; визуальный): непосредственный

ДО: 207005

KX: 207001-207002

НД: 207003 ПФ: 207004

Чуковский, Корней Иванович (русский советский писатель; 1882-1969)

Серебряный герб : повесть / Корней Чуковский. — Москва : Репро, 2023. - 3 кн. — Перепеч.: Москва : Лабиринт Пресс, 2019. - (0+). - ISBN 978-5-907674-67-7. — Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 207468-207473 НД: 207474-207476

Чуковский, Корней Иванович (русский советский писатель; 1882-1969)

Сказки / К. И. Чуковский. – Москва: Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: АСТ, 2021. – Содерж.: Муха-Цокотуха; Тараканище; Мойдодыр; Чудо-дерево; Что сказала Мура, когда ей прочли сказку "Чудо-дерево"; Айболит; Бармалей; Федорино горе; Путаница. – (0+). – ISBN 978-5-907674-66-0. –

Текст (тактильный): непосредственный

ДО: 206306

KX: 206303-206304

НД: 206305

Шефнер, Вадим Сергеевич (советский и российский писатель; 1915-2002)

Сестра печали: [повесть] / В. Шефнер; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих"; редактор по Брайлю Тригуб В. Н. – Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Ленинград: Художественная литература, 1991. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205819-205823

Шефнер, Вадим Сергеевич (советский и российский писатель; 1915-2002)

Стихотворения / В. Шефнер; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих"; редактор по Брайлю Тригуб В. Н. – Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Санкт-Петербург: Писатель, 1997; Ленинград: Советский писатель, 1981. – Текст (тактильный): непосредственный НД: 206102

Шумара, Елена Викторовна

Если я буду нужен: роман / Елена Шумара. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 6 кн. – Перепеч.: Москва: ACT, 2021. – (16+). – ISBN 978-5-89206-780-5. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206837-206848 НД: 206849-206854 ПФ: 206855-206860

Яковлева, Юлия Юрьевна

Ленинградские сказки / Юлия Яковлева. – Москва: Репро, 2019. – Перепеч.: Москва: Самокат, 2017 Книга 5: Глиняные пчелы: [роман-сказка]: [для младшего и среднего школьного возраста]. – 2023. – 3 кн. – (12+). – ISBN 978-5-907674-68-4. – Текст (тактильный): непосредственный KX: 207198-207200

НД: 207201-207203

Янссон, Туве (финская детская писательница; 1914-2001)

Папа и море: [сказка-повесть] / Туве Янссон; редактор по Брайлю В. Н. Тригуб; перевод со шведского Л. Брауде, Н. Беляковой; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". – Санкт-Петербург: СПб ГБУК ГСЦБС, 2022. – 4 кн. – Перепеч.: Санкт-Петербург: Азбука, 2002. – Текст (тактильный): непосредственный KX: 205027-205030

85. Искусство. Искусствознание

Арии из оперетт советских композиторов: [ноты]: для баритона и баса в сопровождении фортепиано / СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих"; составители П. Понтрягин, С. Трегубов. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: РГБС, 2019. – (16+). – Музыка (знаковая; тактильная): непосредственная KX: 206911

Бах, Иоганн Себастьян (немецкий композитор; 1685-1750)

Маленькие прелюдии и фуги для фортепиано: [ноты] / И. С. Бах; редакция Н. Кувшинникова; музыкальный редактор по Брайлю С. Н. Санаторов; ответственный редактор Т. Л. Шустова. – Москва: Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: Музыка, 1968. – При реализации проекта используются средства государственной поддержки, выделенные в качестве гранта Фонда Президентских Грантов. Распространяется бесплатно!. – ISBN 979-0-9003499-1-0. – Музыка (знаковая; тактильная): непосредственная

KX: 206302

Беляев, Геннадий Алексеевич

Славянские мотивы : обработки для баяна и аккордеона русских, белорусских, украинских, казачьих песен и танцев : 1-3 классы ДМШ : [ноты] / Геннадий Беляев. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023.-1 кн. — Перепеч.: Ростов-на-Дону : Феникс, 2015.-(0+).- Музыка (знаковая ; тактильная) :

непосредственная КХ: 206905-206906

В мире музыки: альманах. – Санкт-Петербург: Чтение, 1967-

Вып. 1 / ред.-сост. Д. В. Кравченко. — 2023. — 1 кн. — Содерж.: Памяти Ричарда Тарускина: Ричард Тарускин: вместо некролога / М. Фролова-Уокер. Ричард Тарускин And Us / Л. Ковнацкая. Тарускин и мы / О. Манулкина. Мои лучшие деяния - те, что встречали худший прием / Р. Тарускин. Памяти Эдуарда Артемьева: Свой среди своих / С. Уваров. Вопросы истории музыки: Феномен безумия в европейской опере и его научное осмысление: к проблеме периодизации / Д. Любимов. Музыка и современность: Мне важно заниматься несколькими проектами одновременно / Н. Лак. Исполнительство: Мой талант не от дьявола / А. Немзер; Мне везет на воспитательную, понимающую публику / В. Полянский. — (0+). — Текст (тактильный): непосредственный КХ: 205073

Вып. 2 / ред.-сост. Д. В. Кравченко. — 2023. — 1 кн. — Содерж.: Двойной юбилей: Мы живем почти у самой Невы / В. Шпиницкий. К 210-летию со дня рождения Рихарда Вагнера: Архив (сверх)человека / Н. Дубов. К 150-летию со дня рождения Энрико Карузо: Великий Карузо - реальный и мифический / Д. Вдовин. К 75-летию со дня рождения Эндрю Ллойда Уэббера: Чтоб сказку сделать сказкой / А. Макарова. Вопросы истории музыки: Феномен безумия в европейской опере и его научное осмысление: к проблеме периодизации / Д. Любимов. Исполнительство: Мы богатая своим великодушием и щедростью нация / В. Федосеев. Публика платит за высокие ноты / Э. Гаранча. Музыка на дисках: Взрыв в новое небо / И. Овчинников. Науdn. Stabat Mater / А. Верин-Галицкая Вечная реприза / А. Горецкий. — (0+). — Текст (тактильный): непосредственный КХ: 205550

Вып. 3 / ред.-сост. Д. В. Кравченко. — 2023. — 1 кн. — Содерж.: Памяти Льва Маркиза : Все это было в другой жизни / И. Овчинников. К 210-летию со дня рождения Рихарда Вагнера : Не надо стесняться , или Сексуальная революция Рихарда Вагнера / Н. Дубов. К 120-летию со дня рождения Евгения Мравинского : Евгений Мравинский : записи разных лет / И. Овчинников. К 110-летию со дня рождения Григория Зингера : Звездная очередь к тихому человеку. К 90-летию со дня рождения Клаудио Аббадо : Чистота сердца и откровение помыслов / Ю. Чечикова. Вопросы истории музыки : Гений - друг парадоксов, но не наш друг / М. Раку. Исполнительство : Музыка - это жизнь, а не наоборот / Сэр С. Рэттл. Шесть бисов / А. Горецкий. Сто лет без помех / Ю. Чечикова. — (0+). — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205869

Вып. 4 / ред.-сост. Д. В. Кравченко. — 2023. — 1 кн. — Содерж.: К 210-летию со дня рождения Рихарда Вагнера : Святой простец за пультом и казус Кундри / А. Горецкий. К 150-летию со дня рождения С. В. Рахманинова : Исполняя музыку Рахманинова, я ощущаю его незримое присутствие / В. Полянский. Музыка и современность : Клюква в обертке Гранд-опера / Ф. Геллер. Исполнительство : Артисты, как фокусники / С. Лейферкус. Я чувствую сильную связь с музыкой моей родины / Я. Хруша. Кроме таланта должно быть трудолюбие и капелька удачи / А. Ахметшина. Простота как высшая сложность / А. Куликов. Музыку невозможно объяснить одной лишь логикой / Д. Лисс. Конкурс - это огромное напряжение сил / С. Давыдченко. Я считаю себя не только певицей, но и актрисой / С. Йончева. Все мы стареем / С. Скигин. МУЗЫКА на дисках : Kuss Quartet : Crisis / В. Жалнин. Christopher Fox : Hieroglyphs / М. Ингельдеев. Caroline Shaw & Attacca Quartet : Evergreen / Н. Начкебиа. — (0+). — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206668

Драгомиров, Павел Нилович (хоровой дирижер, композитор, педагог; 1880-1938) Учебник сольфеджио : [ноты] / П. Драгомиров ; музыкальный редактор по Брайлю С. Н. Санаторов, ответственный редактор Т. Л. Шустова. – Москва : Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва : Музыка, 2004. – При реализации проекта используются средства государственной поддержки, выделенные в качестве гранта Фонда Президентских Грантов. Распространяется бесплатно!. – ISBN 979-0-9003499-0-3. – Музыка (знаковая ; тактильная) : непосредственная

KX: 206425-206426

Коровин, Константин Алексеевич (русский художник; 1861-1939)

Моя жизнь / К. А. Коровин ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих" ; редактор по Брайлю М. В. Озеров. — Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 2 кн. — Перепеч.: Москва : АСТ, 2021. — 16+. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206100-206101

Музыканту-любителю: альманах: [ноты]. – Санкт-Петербург: Чтение, 1993-

Вып. 1 / [ред.-сост. Д. В. Кравченко]. -2023.-1 кн. -(0+).- Музыка (знаковая ; тактильная) :

непосредственная

KX: 205072

Вып. 2 / [ред.-сост. Д. В. Кравченко]. -2023. - 1 кн. -(0+). – Музыка (знаковая ; тактильная) :

непосредственная

KX: 205549

Вып. 3 / [ред.-сост. Д. В. Кравченко]. -2023. - 1 кн. -(0+). - Музыка (знаковая ; тактильная) :

непосредственная

KX: 205868

Вып. 4 / [ред.-сост. Д. В. Кравченко]. – 2023. – 1 кн. – (0+). – Музыка (знаковая ; тактильная) :

непосредственная

KX: 206667

Сольфеджио. Выпуск 1. Одноголосие: [ноты]: учебное пособие / музыкальный редактор по Брайлю С. Н. Санаторов, редактор Т. Л. Шустова; составитель Н. С. Качалина. – Москва: Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: Музыка, 2005. – При реализации проекта используются средства государственной поддержки, выделенные в качестве гранта Фонда Президентских Грантов. Распространяется бесплатно!. – ISBN 979-0-9003499-2-7. – Музыка (знаковая; тактильная): непосредственная

KX: 207635-207636

Старинные танцы для фортепиано : [ноты] / составление и педагогическая редакция О. Г. Наумовой и И. Г. Вердиш ; адаптация Брайлевского текста В. А. Демченко и А. А. Говоровой. — Санкт-

Петербург: Чтение, 2023. - 1 кн. -(0+). - ISBN 978-5-89206-752-2. - Музыка (знаковая ; тактильная)

: непосредственная КX: 205316-205317

Строкина, Анастасия Игоревна (детская писательница; 1984-)

Чайковский. Торжество света / Анастасия Строкина. – Москва : Репро, 2023.-1 кн. – Перепеч.: Москва : Книжный дом Анастасии Орловой, 2020.-(6+).-ISBN 978-5-907674-60-8. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206316

Фортепиано. 1 класс : [ноты] : учебный репертуар для детских музыкальных школ / СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих" ; составитель Б. Е. Милич ; переводчик на нотную систему Брайля Б. Н. Москин ; редактор по Брайлю Г. К. Зиневич. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023. — 2 кн. — Перепеч.: Москва : РГБС, 2021. — (0+). — Музыка (знаковая ; тактильная) : непосредственная КХ: 206912-206913

Хрестоматия для пения: [ноты]: песни, романсы, арии для баритона и баса в сопровождении фортепиано: III-IV курсы актеров музыкальной комедии театральных институтов / СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих"; составители

П. Понтрягин, С. Трегубов. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023.-2 кн. — Перепеч. : Москва : Просвещение, 1978.-(16+). — Музыка (знаковая ; тактильная) : непосредственная КХ: 206909-206910

Шустова, Татьяна Львовна

Нотная грамота: [ноты]: пособие для начинающих незрячих музыкантов / Татьяна Львовна Шустова. – Москва: Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва: Логосвос, 1993. – При реализации проекта используются средства государственной поддержки, выделенные в качестве гранта Фонда Президентских Грантов. Распространяется бесплатно!. – Текст набран параллельно рельефноточечным шрифтом и плоскопечатным. – ISBN 978-5-6049244-0-2. – Музыка (знаковая; тактильная): непосредственная

ДО: 206424

KX: 206422-206423

Юному пианисту : [ноты] : репертуарный сборник фортепианных пьес для детской музыкальной школы / редактор-составитель Т. Л. Шустова. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023.-1 кн. — (0+).-1 ISBN 978-5-89206-781-2. — Музыка (знаковая ; тактильная) : непосредственная КХ: 206907-206908

86. Религия. Мистика. Свободомыслие

Азимов, Айзек (американский писатель-фантаст; 1920-1992)

Путеводитель по Библии. Ветхий Завет / Айзек Азимов ; перевод с английского О. А. Блейз, С. П. Евтушенко ; редакторы по Брайлю М. В. Озеров, В. Н. Тригуб ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". — Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 13 кн. — Перепеч.: Москва : Центрполиграф, 2014. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205031-205043

Азимов, Айзек (американский писатель-фантаст; 1920-1992)

Путеводитель по Библии. Новый Завет / Айзек Азимов ; перевод с английского О. А. Блейз, С. П. Евтушенко ; редакторы по Брайлю М. В. Озеров, В. Н. Тригуб ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". — Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 11 кн. — Перепеч.: Москва : Центрполиграф, 2014. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206128-206138

Антоний (Блум, Андрей Борисович, митрополит Сурожский; 1914-2003)

О Последних пределах / митрополит Сурожский Антоний; перевод с английского Е. Л. Майданович. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 3 кн. – Перепеч.: Москва: Гранат, 2019. – (12+). – ISBN 978-5-89206-774-4. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205991-205993 НД: 205994-205996

Библия: Книги Священного Писания Ветхого и Нового Завета: в русском переводе с приложениями. — Москва: Репро, 2022. - 9 кн. — Перепеч.: Москва: Российское Библейское Общество, 2001. - (0+). - ISBN 978-5-907529-95-3. — Текст (тактильный): непосредственный КХ: 205503-205511

ПФ: 205494-205502

Молитвы православных старцев на всякую потребу души для каждого дня и часа : с приложением кратких житий и жизнеописаний. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023. — 3 кн. — Перепеч.: Москва : Терирем, 2022. — (0+). — ISBN 978-5-89206-786-7. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206798-206800 HД: 206801-206803

Овчинников, Михаил (священнослужитель Русской православной церкви, протоиерей)

Вид из окна на Афон: возвращение в потерянный рай / протоиерей Михаил Овчинников. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 3 кн. – Перепеч.: Москва: Данилов мужской монастырь, 2018. – (12+). –

ISBN 978-5-89206-785-0. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206804-206806 HД: 206807-206809

Православный богослужебный сборник : в помощь молящимся в храме. – Санкт-Петербург :

Чтение, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Москва : Издание Московского Данилова монастыря, 2020. – (6+). – ISBN 078-5-80206-765-2. Такст (тактичницё) : непосредственницё

ISBN 978-5-89206-765-2. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205808-205812

Святые апостолы Петр и Павел. – Санкт-Петербург : Чтение, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Москва :

Благовест, 2017. — (16+). — ISBN 978-5-89206-768-3. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205981-205985 HД: 205986-205990

Сергей Михалков. На путях веры / автор-составитель Николай Балашихинский. — Москва : Репро, 2023. — 3 кн. — Перепеч.: Москва : Издательство Московской Патриархии Русской Православной Церкви, 2018. — (0+). — ISBN 978-5-907674-88-2. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 207629-207634

Тихон (Шевкунов Георгий Александрович, митрополит; 1958-)

"Несвятые святые" и другие рассказы : 12+ / Митрополит Тихон (Шевкунов). – Москва : Репро, 2023.

 $-\,6$ кн. – Перепеч.: Москва : Вольный Странник, 2022. – ISBN 978-5-907674-89-9. – Текст

(тактильный): непосредственный

KX: 207721-207732

Черных, Наталия Борисовна (1969-)

Остров любви : рассказы о Церкви / Наталия Черных. – Москва : Репро, 2023. – 5 кн. – Перепеч.:

Москва : Эксмо, 2013. - (12+). - ISBN 978-5-907674-98-1. - Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 207706-207710 НД: 207711-207715 ПФ: 207716-207720

2. Естественные науки

Алгебра. 8 класс : учебник для общеобразовательных организаций / С. М. Никольский, М. К.

Потапов, Н. Н. Решетников, А. В. Шевкин. – Москва : Репро, 2022. - 7 кн. – (МГУ - школе). –

Перепеч.: Москва: Просвещение, 2021. – ISBN 978-5-907529-19-9. – Текст (тактильный):

непосредственный КХ: 204992-204998 НД: 204985-204991

Алгебра. 9 класс: учебник для общеобразовательных организаций / С. М. Никольский, М. К.

Потапов, Н. Н. Решетников, А. В. Шевкин. – Москва: Репро, 2023. – 8 кн. – (МГУ - школе). –

Перепеч.: Москва: Просвещение, 2022. – ISBN 978-5-907674-22-6. – Текст (тактильный):

непосредственный КХ: 207643-207658 НД: 207659-207666

Алышева, Татьяна Викторовна

Математика. 2 класс : учебник для общеобразовательных организаций, реализующих адаптированные основные общеобразовательные программы : в двух частях / Т. В. Алышева. — Москва : Репро, 2023. — Перепеч.: Москва : Просвещение, 2019

Часть 1. $-20\overline{23}$. -4 кн. - ISBN 978-5-907674- $\overline{27}$ -1. - Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206177-206184

Часть 2. – 2023. – 3 кн. – ISBN 978-5-907674-28-8. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206185-206190

Баголи, Илона

Настоящие друзья / И. Баголи ; перевод с венгерского Наталии Пескаревой. – Москва : Репро, 2023. – 2 кн. – (Энциклопедия интересных фактов). – Перепеч.: Баголи И. Необычные таланты. Москва : Свежий ветер, 2020. – Автор не указан на титульном листе. – (12+). – ISBN 978-5-6049243-4-1. –

Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206987-206990 HД: 206991-206992

Баголи, Илона

Необычные таланты / И. Баголи ; перевод с венгерского Наталии Полянской. — Москва : Репро, 2023. — 2 кн. — (Энциклопедия интересных фактов). — Перепеч.: Баголи И. Необычные таланты. Москва : Свежий ветер, 2020. — Автор не указан на титульном листе. — (12+). — ISBN 978-5-6049243-5-8. —

Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206993-206996 HД: 206997-206998

География. 7 класс : учебник для общеобразовательных организаций / А. И. Алексеев, В. В. Николина, Е. К. Липкина и др. – Москва : Репро, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: М.: Просвещения, 2022. – ISBN 978-5-907674-16-5. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 207691-207700 HД: 207701-207705

Геометрия. 11 класс : учебник для общеобразовательных организаций / Л. С. Атанасян, В. Ф. Бутузов, С. Б. Кадомцев и др. — Москва : Репро, 2022. - 5 кн. — Перепеч.: Москва : Просвещение, 2020. - ISBN 978-5-907529-24-3. — Текст (тактильный) : непосредственный

2020. — ISBN 978-5-907529-24-3. — Текст (тактильный): непосредс КХ: 204955-204959

НД: 204950-204954 ПФ: 204945-204949

Гибер, Франсуаз де (1970-)

Как они растут? / Франсуаз де Гибер ; перевод с французского А. Васильевой. – Москва : Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Москва : Манн, Иванов и Фербер, 2019. – (0+). – ISBN 978-5-907674-85-1. – Токот (токульты муй) : могото метромумуй

Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206307-206308

Евдокимова, Юлия Владимировна

Испания со вкусом солнца : гаспачо для печального рыцаря / Юлия Евдокимова. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023.-5 кн. — Перепеч.: Москва : ЭКСМО, 2020.-(16+).- ISBN 978-5-89206-782-9. — Текст

(тактильный): непосредственный

KX: 206810-206819 HД: 206820-206824

Колпакова, Ольга Валериевна (детская писательница; 1972-)

Золотое кольцо городов России / Ольга Колпакова. – Москва : Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Санкт-Петербург : Качели, 2019. – Текст напечатан через строчку. – (0+). – ISBN 978-5-6049244-5-7. – Текст (тактильный) : непосредственный

ДО: 206952 KX: 206950-206951

Колпакова, Ольга Валериевна (детская писательница; 1972-)

От Урала до Тихого океана / Ольга Колпакова. – Москва : Репро, 2023. – 1 кн. – Перепеч.: Санкт-Петербург : Качели, 2019. – Текст напечатан через строчку. – (6+). – ISBN 978-5-6049244-8-8. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206953-206954

Лифанова, Т. М.

География. 8 класс : учебник для общеобразовательных организаций, реализующих адаптированные основные общеобразовательные программы / Т. М. Лифанова, Е. Н. Соломина. – Москва : Репро,

2023.-4 кн. – Перепеч.: М.: Просвещения, 2022.-ISBN 978-5-907674-34-9. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 207415-207422

Математика. 2 класс : учебник для общеобразовательных организаций : в двух частях / М. И. Моро, М. А. Бантова, Г. В. Бельтюкова [и др.]. – Москва : Репро, 2022. – Перепеч.: Москва : Просвещение, 2020

Часть 1.-2022.-3 кн. — ISBN 978-5-907529-04-5. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 204881-204883

Часть 2. - 2022. - 4 кн. – ISBN 978-5-907529-05-2. – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 204884-204887

Математика. 3 класс : учебник для общеобразовательных организаций : в двух частях / М. И. Моро, М. А. Бантова, Г. В. Бельтюкова [и др.]. – Москва : Репро, 2023. – Перепеч.: Москва : Просвещение, 2022

Часть 1.-2023.-4 кн. - ISBN 978-5-907674-07-3. - Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206191-206198

Часть 2. - 2023. - 3 кн. - ISBN 978-5-907674-08-0. - Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206201-206206

Пасечник, В. В.

Биология. 8 класс : учебник для общеобразовательных организаций / В. В. Пасечник, А. А. Каменский, Г. Г. Швецов. – Москва : Репро, 2022. - 6 кн. – Перепеч.: Москва : Просвещение, 2019. - 188N 978-5-907529-18-2. – Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 204835-204840 НД: 204829-204834 ПФ: 204823-204828

Перышкин, И. М.

Физика. 7 класс : учебник / И. М. Перышкин, А. И. Иванов. — Москва : Репро, 2023. - 5 кн. — Перепеч.: Москва : Просвещение, 2021. - ISBN 978-5-907674-19-6. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206271-206285

Путешествие по Москве. От А до Я / главный редактор О. С. Клепикова, редактор по Брайлю Е. А. Мешков. — Москва : Репро, 2023.-1 кн. : рельефные ил. — Текст напечатан рельефно-точечным и плоскопечатным шрифтами. — (6+). — ISBN 978-5-907414-00-6. — Текст (тактильный) :

непосредственный КХ: 207010-207011

НД: 207012 ПФ: 207013

Рудзитис, Гунтис Екабович

Химия. 11 класс : учебник для общеобразовательных организаций / Г. Е. Рудзитис, Ф. Г. Фельдман. – Москва : Репро, 2022. - 5 кн. – Перепеч.: Москва : Просвещение, 2021. - ISBN 978-5-907529-27-4. –

Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205004-205008 НД: 204999-205003

Рудницкая, В. Н.

Тесты по математике. 3 класс: к учебнику М. И. Моро и др. "Математика. 3 класс": в двух частях / В. Н. Рудницкая. – Москва: Репро, 2023. – Перепеч.: Москва: Экзамен, 2022 Часть 1. – 2023. – 1 кн. – ISBN 978-5-907674-09-7. – Текст (тактильный): непосредственный кх: 206199

Часть 2. - 2023. - 1 кн. - ISBN 978-5-907674-10-3. - Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206200

Синьориле, Лиза (биолог)

Близорукий часовщик : очень странные животные / Лиза Синьориле ; перевод с итальянского М. Салеевой. – Москва: Репро, 2022. – 4 кн. – Перепеч.: Минск: Дискурс, 2020. – (12+). – ISBN 978-5-907529-87-8. – Текст (тактильный): непосредственный

АБ: 205512-205515 KX: 205520-205523 НД: 205516-205519

Чулков, В. П.

Алгебра. Тематические тесты. 9 класс : учебное пособие для общеобразовательных организаций / В. П. Чулков, Т. С. Струков. – Москва : Репро, 2023. – 2 кн. – (МГУ - школе). – Перепеч.: Москва : Просвещение, 2021. – ISBN 978-5-907674-23-3. – Текст (тактильный): непосредственный KX: 207605-207608

НД: 207609-207610

3. Техника. Технические науки

Каминская, Е. А.

Мыло своими руками / Е. А. Каминская. – Москва: Логосвос, 2023. – 3 кн. – Перепеч.: Москва: ИП Демченко, 2022. – 12+. – ISBN 978-5-419-06602-1. – Текст (тактильный): непосредственный KX: 206615-206623 НД: 206612-206614

Метельская-Шереметьева, Инна

Галопом по вкусным Европам : большое кулинарное путешествие / И. Метельская-Шереметьева. — Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 5 кн. – Перепеч.: Москва: Эксмо, 2020. – (16+). – ISBN 978-5-89206-760-7. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205685-205694 НД: 205695-205699

Соколов, В. В.

Информатика. 5 класс : учебник для слепых обучающихся : учебник для 1-го года обучения в основной школе по варианту 2. АООП ООО / В. В. Соколов. – Москва : Репро, 2023. – 2 кн. – Перепеч.: Москва: ФГБНУ "Институт коррекционной педагогики PAO", 2021. – ISBN 978-5-907593-03-9. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206298-206301

5. Здравоохранение. Медицинские науки

Борстель, Йоханнес Хинрих фон

Тук-тук, сердце! Как подружиться с самым неутомимым органом и что будет, если этого не сделать : адаптировано для незрячих / Йоханнес Х. фон Борстель; перевод с немецкого Т. Б. Юриновой. – Москва: Логосвос, 2023. – 4 кн. – Перепеч.: Москва: Э, 2016. – 12+. – ISBN 978-5-419-06600-71. –

Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206628-206639 НД: 206624-206627

Илюхин, Евгений Аркадьевич (флеболог)

Варикоз, тромбоз, лимфостаз и другие заболевания вен, которые можно и нужно лечить / Евгений Илюхин. – Санкт-Петербург: Чтение, 2023. – 3 кн. – Перепеч.: Москва: Эксмо, 2019. – (12+). – ISBN 978-5-89206-771-3. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 205972-205977 НД: 205978-205980

Клименко, Ксения

Ухогорлонос : как правильно лечить самые частые болезни у детей и взрослых / Ксения Клименко. — Санкт-Петербург : Чтение, 2023. — 2 кн. — Перепеч.: Москва : Эксмо, 2018. — (12+). — ISBN 978-5-

89206-779-9. – Текст (тактильный): непосредственный

KX: 206794-206797

Лебедева, Д.

Загадочная щитовидка : что скрывает эта железа / Диляра Лебедева. — Санкт-Петербург : Чтение,

2023.-4 кн. – Перепеч.: Москва : ACT, 2021.-(16+).-ISBN 978-5-89206-748-5. – Текст

(тактильный): непосредственный

KX: 205180-205187 НД: 205176-205179

Сазонов, Андрей (писатель, врач-терапевт (псевдоним))

Опровергая мифы о медицине : вся правда о нашем организме / Андрей Сазонов. – Санкт-Петербург :

Чтение, 2023.-4 кн. – Перепеч.: Москва : ACT, 2022.-(16+).- ISBN 978-5-89206-763-8. – Текст

(тактильный): непосредственный

КХ: 205673-205680 НД: 205681-205684

9. Литература универсального содержания

Для вас, женщины : альманах : приложение к журналу «Литературные чтения». – Санкт-Петербург : Чтение, 1978-

Вып. 1 / ред.-сост. Н. В. Седова. – 2023. – 2 кн. – Содерж.: Ваша духовная жизнь : Просто с Марией / М. Городова. Судьба женщины : Тайна " Мэйси" / А. Бойко. Пенициллин-ханум / М. Рейбо. Современницы : Елизавета II : долг как смысл жизни / Х. Лебовски. Семья : Можно ли прожить без "обнимашек"? / А. Вайсертрейгер. Опасный симбиоз / С. Леонова. Наши дети : Как помочь дислексику / А. Павлова. Монстры во тьме. Женщины в истории России : Первый феминист России / С. Хорошавин. Женщины за рубежом : Аравийская быль / Е. Абросимова. Советы психолога : Виновата ли я? / А. Резникова. Как быть красивой и здоровой : Орган-бабочка / Т. Агушина. Менопауза. Бьюти-советы. Диеты и правильное питание. Хозяйке на заметку. Вяжем детям, вяжем с детьми! (авторская рубрика Ирины Бикиной) : Конверты для грудничков. – 18+. – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205054-205059 НД: 205052-205053

Вып. 2 / ред.-сост. Н. В. Седова. — 2023. — 2 кн. — Содерж.: Ваша духовная жизнь : Молитва матери / М. Городова. Судьба женщины : Тайны Венеры Московской / О. Хорошилова. За что Господь тебе жизнь продлит / А. Марченкова. Современницы : Какое блаженство / И. Бронштейн. Семья : Разделенные временем / К. Сборщикова. Наши дети : Почему отличники начинают, а троечники выигрывают / Г. Марасанов. Депрессия у ребенка. Женщины в истории России : Пока не разлучит нас смерть... / Я. Миркин. Женщины народов мира : Женская красота в русских травелогах первой половины XIX века / А. Соколов. Женщины в литературе : Мария Гартунг. Любимая дочь Пушкина и прототип Анны Карениной / А. Пахомова. Советы психолога : Всегда выбирай радость / Т. Омельченко. Как быть красивой и здоровой : Новое в лечении миомы / С. Быкова. Как не поджариться на солнце / Т. Агушина. 11 способов сделать жизнь ярче. О сокровенном : Взрослый секс. Хозяйке на заметку. Вяжем детям, вяжем с детьми! (авторская рубрика Ирины Бикиной) : Пинетки-кеды ; Пинетки-собачки. — 18+. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205531-205536 НД: 205529-205530

Вып. 3 / ред.-сост. Н. В. Седова. — 2023. — 2 кн. — Содерж. : Наша духовная жизнь : Под покровом Богородицы / М. Городова. Судьба женщины : Красота спасет... жизнь : история женщин, выживших в лагерях / А. Пахомова. Современницы : Не бросившая флаг / Е. Вяльбе. Семья : В неограниченном послушании мужу / Я. Миркин. Как найти общий язык интроверту и экстраверту? / С. Кубарева. Наши дети : Как вырастить умного ребенка. Женщины в истории : Феномен женщин-пиратов в Карибском море начала XVIII века / Е. Коган. Женщины в литературе : Трагическое предчувствие / М. Сорвина. Советы психолога : Больше радости - меньше стрессов / С. Леснова. Как быть красивой

и здоровой : Живот больше не растет / Ю. Анисимова. Я искренне верю, если женщина довольна собой, жизнью, она будет здорова / М. Травина. 25 простых способов сделать свой дом здоровым / Г. Брик. О сокровенном : Химия любви. Хозяйке на заметку. Вяжем детям, вяжем с детьми! (авторская рубрика Ирины Бикиной) : Крестильный комплект. — 18+. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205848-205853 НД: 205854-205855

Вып. 4 / ред.-сост. Н. В. Седова. — 2023. — 2 кн. — Содерж. : Ваша духовная жизнь : О чем звенит Троица / М. Городова. Судьба женщины : Третья жена русской "Синей Бороды" / С. Нечаев. Саратовская птица. Воительницы : Под защитой женщин-воинов / Д. Соколов. Дамы-агенты намного изворотливее мужчин / А. Велигжанина. Современницы : "Ленком". Коллеги / Л. Поргина. Слепая и трагическая любовь Дианы Гурцкой / К. Глыба. Наши дети : Маугли 2.0 / О. Гилева. Семья : Ловушка для родителей / В. Зур. Как быть красивой и здоровой : Где прячется молодость ; Три проблемы прекрасного лица / Н. Новикова. Что лечит менопауза / И. Сормовская. Почему выпадают волосы? Цистит. Хозяйке на заметку. Вяжем детям, вяжем с детьми! (авторская рубрика Ирины Бикиной) : Комплект из пяти изделий. — 18+. — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206647-206652 НД: 206653-206654

Знание («Призыв») : научно-популярный альманах. — Санкт-Петербург : Чтение, 1995-Вып. 1 / ред.-сост. Н. В. Седова. — 2023. - 3 кн. — (12+). — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205102-205107

Вып. 2 / ред.-сост. Н. В. Седова. — 2023. - 3 кн. — (12+). — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205579-205584

Вып. 3 / ред.-сост. Н. В. Седова. -2023. - 3 кн. -(12+). - Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205898-205903

Вып. 4 / ред.-сост. Н. В. Седова. -2023. -3 кн. -(12+). – Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206697-206702

Культура и здоровье : альманах : приложение к журналу «Литературные чтения». – Санкт-

Петербург: Чтение, 1995-

Вып. 1. - 2023. - 3 кн. - (12+). -Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205063-205071 НД: 205060-205062

Вып. 2. - 2023. - 3 кн. - (12+). -Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205540-205548 HД: 205537-205539

Вып. 3. - 2023. - 3 кн. - (12+). -Текст (тактильный) : непосредственный

КХ: 205856-205864 НД: 205865-205867

Вып. 4. - 2023. - 3 кн. - (12+). -Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206655-206663 HД: 206664-206666

Чудеса и приключения: [альманах]:]. – Москва: Репро, 2014-

№ 1 / ред. по Брайлю В. И. Горбатов, Н. И. Володина. -2022. -4 кн. -(3а гранью возможного). -

(16+). – Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 204618-204621 НД: 204614-204617

№ 1 / ред. по Брайлю В. И. Горбатов, Н. И. Володина. -2023. -3 кн. -(3а гранью возможного). - БП. -(16+). - Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206139-206141

```
№ 2 / ред. по Брайлю В. И. Горбатов, Н. И. Володина. – 2022. – 4 кн. – (За гранью возможного). –
(16+). – Текст (тактильный): непосредственный
KX: 204626-204629
НД: 204622-204625
№ 2 / ред. по Брайлю В. И. Горбатов, Н. И. Володина. – 2023. – 3 кн. – (За гранью возможного). – БП.
- (16+). - Текст (тактильный): непосредственный
KX: 206145-206147
НД: 206148-206150
№ 3 / ред. по Брайлю В. И. Горбатов, Н. И. Володина. -2022. - 4 кн. -(3а гранью возможного). -
(16+). – Текст (тактильный): непосредственный
KX: 204634-204637
НД: 204630-204633
№ 3 / ред. по Брайлю В. И. Горбатов, Н. И. Володина. – 2023. – 3 кн. – (За гранью возможного). – БП.
- (16+). - Текст (тактильный): непосредственный
KX: 206292-206294
НД: 206295-206297
№ 4 / ред. по Брайлю В. И. Горбатов, Н. И. Володина. – 2021. – 4 кн. – (За гранью возможного). –
(16+). – Текст (тактильный): непосредственный
АБ: 204602-204605
KX: 204610-204613
НД: 204606-204609
№ 4 / ред. по Брайлю В. И. Горбатов, Н. И. Володина. – 2022. – 4 кн. – (За гранью возможного). –
(16+). – Текст (тактильный): непосредственный
KX: 204929-204932
НД: 204925-204928
№ 4 / ред. по Брайлю В. И. Горбатов, Н. И. Володина. – 2023. – 3 кн. – (За гранью возможного). – БП.
- (16+). - Текст (тактильный): непосредственный
KX: 207637-207639
НД: 207640-207642
```

Тифлология

Воробьева, В. Н.

Основы брайлевской русскоязычной краткописи : таблицы сокращений, правила применения знаков краткописи в литературном тексте : учебное пособие / В. Н. Воробьева ; редакторы по Брайлю В. Н. Тригуб, М. В. Озеров ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". — 2-е изд., перераб. и доп. — Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. — 1 кн. — ISBN 978-5-91843-781-0. — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 206641

НД: 206640

Матюшина, Ольга Константиновна (инв. по зрению, писательница; 1885-1975)

Жизнь побеждает : [документальная повесть] / О. Матюшина ; редактор по Брайлю В. Н. Тригуб ; СПб ГБУК "Государственная специальная центральная библиотека для слепых и слабовидящих". – Санкт-Петербург : СПб ГБУК ГСЦБС, 2023. – 6 кн. – Перепеч.: Ленинград : Ленинградское газетно-журнальное и книжное издательство, 1953. – Текст (тактильный) : непосредственный НД: 206918-206923

Молодежный форум: альманах: приложение к журналу «Литературные чтения». — Санкт-Петербург: Чтение, 2014-

Вып. 1 / ред.-сост. В. А. Ковалев. — 2023. — 2 кн. — Содерж.: ТАК и живем : Чувствовать мир иначе / Г. Соловьева. 44 слова, которые мы употребляем неправильно / А. Радужная. 14 повседневных слов, о происхождении которых вы не задумывались / М. Ершова. ДЕЛА спортивные : Незрячий футболист и тиктокер : о жизни, спорте и съемках на телеканале "Пятница" / В. Васкевич. Победный дух атак : незрячие болельщики - о любви к футболу и походах на стадион / Ю. Васильева. ЩАС СПОЮ!!! : Незрячий музыкант поет на улицах для петербуржцев и регулярно дает благотворительные концерты в домах престарелых / Олег Крикун. В моей ситуации отчаяние не поможет / С. Федосеев. МОЗГОВЕРТ. ПУТЬ К СЕРДЦУ. ЮМОР. НАШИ СЕТИ ПРИТАЩИЛИ : Короткой строкой. БЛОЖЕСТВЕННАЯ проза : Великая кошачья революция / А. Горбунов. — (16+). — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205100-205101 НД: 205098-205099

Вып. 2 / ред.-сост. В. А. Ковалев. — 2023. — 2 кн. — Содерж.: ЗРЯЧИЕ о незрячих : Можно взять радугу и представить все цвета / В. Ильина. Незрячие родители откровенно рассказали о своей жизни и самостоятельном воспитании детей / И. Бричкалевич. ТАК и живем : Необычная история девушки Алены : «Мама рассказала про его татуировки, и я влюбилась». Яркие краски жизни слепоглухой девушки / И. Бричкалевич. РАСШИРЯЕМ лексикон : 20 фактов о русском языке. ДЕЛА спортивные : Не уступать Судьбе, Бороться, Побеждать / И. Бруштейн. Как стать гидом для незрячих бегунов : личный опыт / И. Татаринова. ЩАС СПОЮ!!! : Конрад Пауман : жизнь и творчество. Джордж Ширинг : легкий джаз на рояле / К. Мошков. МОЗГОВЕРТ. ПУТЬ К СЕРДЦУ. ЮМОР. НАШИ СЕТИ ПРИТАЩИЛИ : Короткой строкой. БЛОЖЕСТВЕННАЯ проза : Великая кошачья революция(продолжение) / А. Горбунов. — (16+). — Текст (тактильный) : непосредственный КХ: 205575-205576

Вып. 3 / ред.-сост. В. А. Ковалев. — 2023. — 2 кн. — Содерж. : ЗРЯЧИЕ о незрячих : Жизнь в темноте / И. Чичинов. Не называйте нас слепыми : 10 правил поведения с незрячими / О. Седюкевич. РАСШИРЯЕМ лексикон : Орфоэпия - почему важно говорить правильно и как возникают эти правила / С. Семенов. ДЕЛА вселенские : Как Вселенная появилась из "ничего"? ДЕЛА спортивные : Календарь чемпионата России по футболу. Сезон 2023-2024. Чемпионат по хоккею (КХЛ) 2023-2024. ЩАС СПОЮ!!! : Джанго : Биография и личная жизнь. Алексей Поддубный : Верю в то, о чем пою! / Е. Цибизова. МОЗГОВЕРТ. ПУТЬ К СЕРДЦУ. ЮМОР. НАШИ СЕТИ ПРИТАЩИЛИ : Короткой строкой. БЛОЖЕСТВЕННАЯ проза : Великая кошачья революция(продолжение) / А. Горбунов. — (16+). — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 205894-205895 НД: 205896-205897

Вып. 4 / ред.-сост. В. А. Ковалев. – 2023. – 2 кн. – Содерж. : ЗРЯЧИЕ о незрячих : Как "видят" мир незрячие люди и чем мы можем им помочь? /М. Горчакова. Жизнь на автопилоте, или кто такие незрячие люди ? / С. Золотова. ТАК и живем : Видят ли слепые призраки? Синдром Шарля Бонне. Необычный поводырь. ТВАРЬ я дрожащая или право имею : В больницу - с помощником : как в Петербурге госпитализируют пациентов с инвалидностью и стариков / Ю. Ильина. РАСШИРЯЕМ лексикон : 60 самых частых ошибок в русском языке. ДЕЛА спортивные : Незрячие паралимпийцы. Российских паралимпийцев допустили до Олимпиады-2024 в Париже / А. Абрамов. Россию выгнали из спорта слепых. До такой низости на Западе еще не опускались / К. Кольцов. ЩАС СПОЮ!!! : Анимация / Д. Левинская. Константин Кулясов - об учебе при свечах, похмельных концертах и московском метро. МОЗГОВЕРТ. ПУТЬ К СЕРДЦУ. ЮМОР. НАШИ СЕТИ ПРИТАЩИЛИ : Короткой строкой. БЛОЖЕСТВЕННАЯ проза : Великая кошачья революция(окончание) / А. Горбунов. — (16+). — Текст (тактильный) : непосредственный

KX: 206693-206694 HД: 206695-206696